
結果概要

提出者数 529人

提出意見 575件

提出者№ テーマ 意　見 市の考え方

1 01.会社の経営方針

　事業目的の「将来的には、再生可能エネルギーの活用による環境保全への貢献」をもっと

前面に押し出してはいかがでしょうか。5年10年の目先の数字を追うのではなく、2050年に

向けて、さっさとカーボンニュートラルに着手して下さい。

　そうすれば「陸の孤島延岡」から、「電力会社を変えること＝国連の採択に参加している」と

いう誇りが芽生えるはずです。

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒FIT電源をはじめとする再生可能エネルギーに

よる電源調達を検討することとしています。

2-1 01.会社の経営方針

　会社設立の目的である「市の財源確保」、「市民・事業所の電気料金引き下げ」は市民

生活にとって大事なことであり、是非この事業を成功させて下さい。

　会社運営においてリスクは必ずあります。計画段階で6つの事業リスクに対する対応を検討

していますが、事業開始後もリスクの変化に対する事業への影響を、毎年チェックして事業

報告書の中に含めて欲しい。

　今後の事業環境においてリスクの変化も想定されるため、いち早くチェックした上での対応

は重要と考えています。

　地方自治法に基づき、毎年度議会に経営状況を報告することが義務付けられています

が、これに加え、市民の皆様に対する経営状況の報告等も行っていきたいと考えています。

2-2 01.会社の経営方針

　

　利益の延岡市への寄付は、あまり無理せず、事業リスクに対する内部留保金もある程度

残し、それを前提とした寄付金を想定した方が良いと思います。

　

　市への寄付金の算定は、各年の利益から翌年の運転資金等として必要な額を差し引い

た額を、市への寄附が可能な額として算定しております。最終的な寄付金額は、今後の各

時点における状況を考慮しながら決定していくこととしています。

2-3 01.会社の経営方針 　目的の順番ですが、できれば「市民・事業所の電気料金引き下げ」を優先して欲しい。 　新会社の設立目的は、いずれも重要度の高い目的と考えています。

3 16.肯定的な意見

・市の財源確保

・家庭や中小事業者の電気代を下げる事。

延岡市が暮らしやすくなるようになれば賛成します。

電気の自由化は大変に良いと思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

4
02.出資金

（出資構成）

　バランシンググループの意味がまだ理解できていないが、384あるという自治会の中で、余

力のある自治会も一つの株主として対応できないか。

　株主配当として対応できれば、住民の関心は増すのではないかと思料します。

　市民や自治会の皆様が新会社に関心を持っていただくことは重要であると考えています。

まずは魅力的な料金プランや自治会への寄附による支援により、自治会への応援を行って

いきたいと考えています。そのことが、市民の皆様の関心を高めることに繋がると考えていま

す。

　なお、会社の利益は必要な運転資金等を除き市に寄附する考えであるため、株主への

配当は予定していないところです。

5 16.肯定的な意見

　延岡市の財源を考えた時に半永久的にまかなえるには非常に良いと思う。

　将来を考えた時にますます財源苦になると思う。子供、孫の事を考える時に不安が残るば

かりです。

　これと言って観光になる場所となるような場所も見つかっていない事を考えた時に早く手を

打つ必要があると思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

6 13.電力自由化

　今ある電力会社が余った電気を売るのを買うといった話を依然聞いたことがあります。

　余る電気が少なくなったりしたときにどうなるのか心配する。日本中に新電力会社が増えた

らどうなるのか心配する。

　とりあえず延岡が良い方向に進むのであれば賛成です。

　設立予定の新会社は、余剰電力の市場以外にも調達ルートを多く持つバランシンググ

ループに加入し電源の共同調達を行うため、今後とも安定的な調達が可能と考えていま

す。

7 16.肯定的な意見

　大変分かりやすい説明会で良かった。資料も詳しいものをいただきありがとうございます。

　「仕組みづくりが大切」、「市の財源確保」、「財源があるからできる」、「新電力会社」の事

業計画は素晴らしい思う。是非とも早く進めてほしい。大賛成です。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

8-1 18.その他

1．公民館や自治会への助成への具体的な試算？

2．顧客数と収入の関係（各年度の収支）

　計画では、自治会へは3,000円を毎年寄附を行い、公民館には、電気代の割引料金

プラン「公民館応援プラン（大手電力会社より６％引）」を設定し、支援を行う計画で

す。【計画書P31、P47をご覧下さい】

　顧客数と収入については、月ごとの顧客獲得想定に応じた売上、売上原価、一般管理

費等を積上げて試算しています。【計画書P52をご覧下さい】

8-2 09.営業戦略
3．顧客の取り込み→営業システム

4．変更に関わる周知（市民）

　営業は、当初は営業経験の豊富なパートナー事業者出向社員１名と地元営業担当

１名に加え、経営管理者(0.5人分）も加わり2.5人体制で進めていくことを想定していま

す。これは人口規模が同程度もしくは少ない規模の都市の地域新電力会社の実績等も

参考に検討しております。

　契約変更に関わる周知につきましては、会社を設立したうえで、経済産業省の小売電

気事業者に登録した後に具体的な契約手続き等についてご説明することとなります。

8-3 08.料金プラン
5．公民館（区）街灯も含まれるのか→公民館応援プラン

6．現在の深夜電力との関係→料金

　

　公民館応援プランは、公民館施設を対象としたプランを想定しておりますので、現時点で

は街灯、防犯灯は対象とは考えておりません。

　また、深夜（11時から翌日午前7時まで）に電気給湯器等を使用する場合に割安に

なる料金プラン（九州電力の深夜電力A・B）に相当するプランは、新会社では設定して

おりません。

　（なお、九州電力の深夜電力A・Bプランは、現在新規加入は受け付けていないとのこと

です。）

8-4 12.災害時の対応 7．ブラックアウト発生時の対応→他の電力会社との関係
　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、電力の供給には九州電力送配電㈱の送電

線を使用しますので、停電等の復旧作業もこれまで同様同社が行います。

9 16.肯定的な意見 　新電力会社を設立する事、とても良い事だと思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

      「延岡市地域新電力会社創業事業計画」（案）に関する意見募集一覧及び回答
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提出者№ テーマ 意　見 市の考え方

10 17.慎重論・反対意見

　最近のテレビ、新聞で電力会社が事業をやめたりする所があるので、やめた方が良いと思

う。計画はあくまで計画であってうまくいくとは思わない。

　うちはオール電化だが、オール電化のプランがなく、安くはならないと思う。自治会の寄附も

具体的になく、詳しく説明すべき点や数字がないと判断できないので反対です。

　

　

　今回公表した創業事業計画は、電力価格高騰のリスク回避策も具体的に盛り込んで

いるとともに、他社の実績を踏まえ、また本市の実情も反映し、堅めの収入を見込むなどに

より策定しており、十分実現可能なものと考えています。

　また、オール電化プランについては、顧客の使用状況や契約開始時期によっては既存の

大手電力会社のオール電化向けプランより安くならない可能性があり、確実な収益が見込

みにくいため、供給開始段階では設けおらず、今後個々のお客様ごとに料金比較試算を

会社において行うことで、選択されるかどうかを判断していただこうと考えております。また、自

治会への寄附は3,000円/年を想定しており、そのことは市長も説明した上、創業事業計

画のP47にも示しています。

11 16.肯定的な意見

　賛成です。家庭の電力が固定価格で安定供給の保証ができ、さらに市の事業が円滑に

できるシステム作りは理解できました。

　何しろ延岡の地での生活が”暮らしやすい”と市民が思えるようであってほしいと思います。

　事業計画案をもう一度しっかり読み込んでみます。

　透明感のある運営を期待します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

12 16.肯定的な意見

　説明会に参加させていただきありがとうございました。内容は納得しました。

　早めに実行をお願いします。

　質問の中に、市議の方が賛成していない人がおられるとの事ですが、どう考えての事でしょう

か。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

13 16.肯定的な意見

　

　年金生活で少しでも安くなることがとても良くありがたい。

　延岡市の財源が多くなり、例えば今コロナの中で苦しい思いをしている人達にできる事が？
　※№３と同様

14 16.肯定的な意見 　動画並びに今日の説明を聞いても計画がしっかりしており賛成します。 　※№３と同様

15 16.肯定的な意見

　公民館応援になる事、自治会に寄付できる事を期待している。区費代年間7,200円。

　市の財源の確保→暮らしが良くなる。

　地元の雇用→大事なこと。

　代理店による事業→収入が増える。

　万が一倒産したら九州電力に切り替えることができる。

　新しい市の事業所を作ることにより、豊かな延岡モデル事業になるように賛成します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

16-1 16.肯定的な意見

　読谷山市長の綿密な計画の元、私は大変素晴らしいことだと思います。

会場で質問があった市議会での反対者への説明を含め、この事業を進めてほしいと思いま

す。

　※№３と同様

16-2 15.今後のスケジュール 　会社設立の決定はどの時点で決行になるのでしょうか。
　会社設立のための出資金の予算案を市議会に提案し、可決されれば実現できることに

なります。３月の定例市議会の中で予算案を提案出来ればと考えています。

17 16.肯定的な意見

　まだ総合的に理解することはできていないのですが、例えば地区の公民館を例にして考え

ますと、夏は冷房、冬は暖房にエアコンを使用しますが、私たちが支払う使用金ではエアコン

は、補い出来るものではありません。

　このこと一つとっても区としては大きな負担の一つとなっています。

　このようなことを他の施設を含めて広く考えてみると、負担軽減として大事な取り組みでは

ないでしょうか。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

18
08.料金プラン

（オール電化）

　将来料金が安くなり、地元にお金が残るならありがたいと思います。

　オール電化のところの料金比較も示してあげると良心的と思いました。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

　

19 14.広報周知

　まず、この電力会社に変えたら利益が市に還元されるということで意義があると思います。

　ただ、延岡市のためになるのにこの説明会日時のＰＲがうまくなされたのかと思います。

　テレビでも朝刊でも見ませんでした。たくさんの人に知ってもらうことが不足していたのではな

いでしょうか？

　電力会社に移行後は、延岡市広報等で状況が分かるようになるのでしょうか？

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

20 16.肯定的な意見

　

　延岡市の新電力会社設立については、前々より聞いておりました。構想については、現在

の世界的な流れを踏まえていると思います。

　早急に実施する必要があると思います。是非応援していきたいと思います。

　１社独占で事業を行うメリット、デメリットがあると思いますが、しかし競争のメリットの方が

大きいように思います。携帯電話も問題ですよね。

　本日は、さらに理解することができました。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

21-1 16.肯定的な意見
　延岡市の新電力会社設立の目的３項目は素晴らしい計画だと思います。料金プランに

ついては、今後検討したいと思います。延岡市と契約を進めたいと思います。
　※№３と同様

21-2 08.料金プラン
　現在九電からの電気料の中には再エネ賦課金の負担があります。延岡市からの請求には

同じように入りますか。
　同様に、再エネ賦課金の請求を行うことになります。
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提出者№ テーマ 意　見 市の考え方

21-3 12.災害時の対応 　台風などで停電の場合は、市の窓口に連絡でよろしいですか？

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

22 16.肯定的な意見

　当初から市長の公約の一つであり、市民の大多数が待望の実現化について大きな期待を

持っています。特に昨年以来の新型コロナウィルスのパンデミックによる企業収益の激減から

固定費の重圧、家庭における電力消費も増加傾向にあり、国民の世論調査においても大

変な苦しさが如実に表れており、5.5％減や事業所の10％減となれば、経費削減としては

大変喜ばしいと思う。

　数年後の余剰金の捻出による市税の減収率も今後は避けられず、財源確保の一つにな

れば幸いです。

　読谷山市長は既にゴミ袋代値下げや水道料金値下げも実施済みであり、新電力会社が

重要課題であり、来年度迄の設立が望まれる。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

23 16.肯定的な意見 　非常に良い計画だと思います。頑張ってください。 　※№３と同様

24 10.代理店

　

　話を聞いて、個人代理店の仕事はできないかと思った。

　説明会開始前に上映された動画での説明が分かりやすく、待ち時間の間も新電力のこと

が少しづつ理解できるようになった。

　今から新電力事業は現実になるのは、３月の市定例会で承認されればということで理解

できた。

　議会の特別委員会で審議が３回あり、それから市民説明会が開催されたが、このような

事業については、パブリックコメントを行うことを条例化することを希望します。

　

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。

　なお、パブリックコメント等の条例化については、12月議会に条例案を提案し、現在継続

審査中です。

25 16.肯定的な意見
　市の広報でも今日の市長の説明でも計画があらゆる点を考慮して計画されており、事業

を進めていただきたい。
　※№３と同様

26 16.肯定的な意見
　事業リスクに対応できるプランが充分組み込まれているので、安心できるものと今日の説明

会で理解ができた。新電力会社の設立は賛成します。
　※№３と同様

27 16.肯定的な意見

　とても分かりやすい説明でした。

　人それぞれの考えがあると思いますが、今を見るのではなく、これからの延岡を見る！！

　良いと思います。

　この町を良くするために財源の確保。

　やはり財源がないと何もできないことは明確です。市民の生活が潤うために！！

　まだ細かなことで問題点が出てくる事と思いますが、必ず前進して下さい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

28-1 16.肯定的な意見 　早く新電力会社を立ち上げてほしい。加入したい。（計画の内容は理解できた） 　※№３と同様

28-2
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）

　

　家庭のソーラー発電（売電）は10年で契約が切れるが、その後（10年以降）も買取

できないのか検討してほしい。

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

28-3 09.営業戦略

　

　自治会（区）にメリットが有るので、区長会の協賛を得るのが大事だし、区が代理店にな

るＰＲが必要。

　新会社では、公民館向けの低料金プランや自治会への寄附による支援を予定していま

す。

　また、自治会が代理店になっていただく場合は事業者と同様の取扱で報酬を支払うことと

なります。なお、収益事業として税の問題が出てくるかも知れないため、代理店になる場合

は、各自治会において、それぞれ所轄税務署に相談いただくこととなります。

　なお、既に区長会等には機会あるごとに説明を行っています。

　

29 16.肯定的な意見

　

　非常に有難い計画だと思います。

　年金生活でもあり年々年老いて寒さ対応も暖房に頼る生活になると思います。電気料が

安くなることは大歓迎です。よろしく願いいたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

30
08.料金プラン

（オール電化）
　現在、自宅ではエコキュートなのですが大丈夫ですか。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

31 16.肯定的な意見

　当初、新しい電力会社を作ることは無理だろうと思っていたが、市長を中心としての説明会

を聞くたびにできるかも出来るかもから、出来ると確かなものと感じた。

　区長、公民館長として何に協力すればよいかと考えています。是非協力したいので頑張っ

て頂きたいと思います。

　公民館で使用する電気料金と防犯灯の料金で相当の金額を支払っているので、電力会

社ができれば加入したいと思っています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。
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32 13.電力自由化 　何故既存の電力会社より安く販売できるのかわからない。安くできるならば賛成。

　市が設立する新会社は、発電や送電の設備を所有しないため、設備投資や維持管理

が不要であり、バランシンググループから電源を安価で安定的に調達することで経費を抑え

ることが出来ます。加えて少人数(4名)で会社を運営するため、人件費などの固定費も抑

えることができるため、大手電力よりも安く販売することができます。

　なお、既に営業を行っている他の新電力会社の電気料金も、一般的に大手電力会社よ

り安くなっています。

33 13.電力自由化

　なぜ九州電力から安く買うことができるのか？九州電力からすればマイナスになるのに、顧

客が増えれば増えるほどマイナスになると思うが、九州電力はそれでも良いのか。

　安くなる事で、市の財源になる家庭の電気代が安くなるなら、非常に喜ばしいことです。今

一度、そこのところを分かりやすく説明してほしい。

　国の電力制度改革自体がこのような状況をもたらすものであり、大手電力会社もそのこと

を踏まえた事業展開を行っていかれるものと考えます。

　市が設立する新会社は、九州電力からではなくパートナー新電力のバランシンググループ

から電源を安価な固定価格で安定的に調達することにしています。

34 14.広報周知

　

　一般家庭の利用が見込めるかは多少疑問が残りますが、事業者さん向けは、なんとか地

元の為に協力してもらえるように広報、営業力に期待しています。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、様々な機会を通じて広報やＰＲを積極的

に行っていきたいと思います。

35 16.肯定的な意見

　本日は、新電力事業に関する市民説明会、ありがとうございました。

　現在のコロナ経済を乗り越えて市民ひとりひとりが安心して住みよい延岡市の町づくりの

為、新電力事業を応援させていただきます。頑張って下さい。

　※№３と同様

36 16.肯定的な意見

　

　電力会社の設立をお願いします。なんの問題もないと思います。再度、地区で説明会を

開いてほしいと思います。資本金については6,000万円でも上乗せも含めてやっていただきた

い。福祉など、子供たち（未来）に使ってほしいです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

37 16.肯定的な意見

　

　賛成。福祉に使ってほしい。 　※№３と同様

38 16.肯定的な意見

　他へ流出していた電力代が市内へ還元できるというのがいいことだと思います。

　説明を聞く限り、大きな問題は無いようにあります。反対している市議がいるそうですが、そ

れは主にどんな理由ですか？

　いい計画と思います。頑張ってください。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

39 16.肯定的な意見

　

　延岡市財源確保のためにはとっても素晴らしい事だと思います。

　是非是非実現して頂きたいと思います。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

40-1 16.肯定的な意見
　電気料金は下がるし、使った電気料で市の財源が増えるということで、すぐにでも電力会社

ができてほしいです。
　※№３と同様

40-2 10.代理店
　事業を行っており、電力会社の代理店は、仕入れ等の自社の負担がないので、代理店も

したいという気持ちです。

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。

41 16.肯定的な意見

　全国各地で新電力会社が起業されている状況を見ると、成り立っているのであれば、新し

く延岡市の財源として、市内個別、中小企業に売電して、少しでも安く（九州電力より

も）出来れば大いに進めて頂きたいと思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

42 16.肯定的な意見

　

　高齢化社会が県内でトップだった事に驚きました。市の財源を確保しつつ、市民に5.5％

安く供給できるとなれば、是非とも推進してほしいと感じ、大賛成です。
　※№３と同様

43 14.広報周知

　2017年から新電力について知っていて、事業にも携わっていたため、すごくいい取り組みだ

しスキームだと思います。応援させていただきます。

　もっと多くの人に知ってもらうスキームが必要だと思います。せっかくいい取り組みも知ってもら

わないと意味をなせないので。

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

44 16.肯定的な意見

　

　電気代が安くなるので賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

45 16.肯定的な意見
　すでに他社に加入しておりますが、本日の説明会は十分理解できました。

　会社設立した時点で、また考慮したいと思っています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

46-1 16.肯定的な意見

　

　これまで市は税金等による運営でしたが、これからの時代、市も積極的に収入を得る努力

をする必要があると思う。

　これからさらに起こるかもしれない災害を考えても、市の財源は必要だろうと思う。

　私たちの生活に更なる財源は、ゆとりにつながる。是非実現してほしい。他にも収入の道が

あれば、積極的に取り組んでほしい。

　一市民である私も協力していきたい。株式会社延岡市と言われるようになったら（悪口で

あっても）活気のある市になるだろうなと楽しみになって来た。

　※№３と同様

46-2
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）
　自然エネルギーを一日も早く取り入れていただきたい。

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

47-1 16.肯定的な意見

　少しでも安く暮らせる延岡にするために、ひとつに電力会社の設立。このようなことを思い

切ってやろうとされることについてとてもうれしい。市長の前向きな活動に大賛成です。

　財源の確保のために早く作ってもらいたいです！頑張って下さい！

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

47-2 10.代理店
　知人（小規模事業者）が代理店を希望していますが、その場合は、いつどんなアクション

をとればよいのかを知りたいものです。代理店希望者の集まりをやって下さい。

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。
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48 15.今後のスケジュール
　現在、市議会にて課題となっている事とそれに対する回答を広報していただきたい。

　市議会の理解が不足しているのではないか。設立までの工程表を明示していただきたい。

　市民説明会やパブリックコメント募集に先立ち、市議会議員全員に説明し、電力関係の

特別委員会の中でも３回に渡り詳細に審査いただいており、今後３月定例市議会におけ

る質疑により理解を求めていきたいと思います。

49 16.肯定的な意見

　

　計画については大いに賛成です。市長の方針として住みよい街づくりにつながるこの事業

は、財源の確保、財源を増やすことによって市民の負担を軽減し、生活の向上につながるの

ではと思います。是非実現してほしい。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

50-1 16.肯定的な意見

　新電力会社ができることにより、現電気代が安くなり、しかもその中での利益を市の方に寄

附してくれるとの事、こんな良い話に反対する理由がありません。大賛成です。１日も早く、

創業を初めてください。

　※№３と同様

50-2 01.会社の経営方針 　市の公共機関（学校や街灯、施設）の電気代は、いつから実行されるのですか？

　新会社の設立目的の一つが「電気代の引き下げによる市民や事業者の実質的な可処

分所得の向上」であり、まずはこの目的達成のために一般家庭や中小事業者等の民間低

圧主体の事業構造を確立させ、経営を軌道に乗せる必要があると考えています。

 その状況を見ながら、公共施設への供給についても順次取り組んでいく考えです。

　

51 16.肯定的な意見

　

　賛成です。様々な反応があると思いますが、ご尽力をお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

52-1 16.肯定的な意見

　

　本日は、読谷山市長はじめ市職員の方々、お疲れ様でした。説明会、ありがとうございま

した。

　まずは、電気代が少しでも安くなることには賛成であり、ありがたいと思います。

　

　※№３と同様

52-2
08.料金プラン

（オール電化）

　

　市民説明会の質問の中である１人の方がオール電化との比較を言われていましたが、我

が家も今（10年ほど前から）オール電化です。

　オール電化向けプランが明示されていない点は、正直、少しひっかかりました。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

53 16.肯定的な意見

　高齢化が進む中、これからの市の財源を新電力の収益をもっていくという事は大いに賛成

です。毎月の電気料の一部でも協力できればと思い、市長の公約だった新電力会社がはや

く設立できるのを期待しています。我が家の電気料金は毎月20,000円くらいです。

　※№３と同様

54 16.肯定的な意見

　是非早く実現していただきたいと思っています。

　金額の決まっていなかったエンクロスの指定管理費で議会は通っているのに、エンクロスの年

間管理費の半値以下で設立できる事業に反対している市議はおかしいと感じています。

　正しい判断、感情を持ち間違いない判断をしてほしいものです。

　新電力事業、応援しています。頑張ってください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

55-1 16.肯定的な意見

　

　すぐにやるべき事業で全ていいことだとと思う。 　※№３と同様

55-2 10.代理店

　

　代理店を是非やりたい。

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。

56
08.料金プラン

（オール電化）

　財源確保につながり、大賛成ですが、今からオール電化を考えているので、新電力のメリッ

トをしっかり教えてほしいと思います。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

57 16.肯定的な意見

　大いに賛成致します。

　延岡に限らず各市町村において人口減少が起こり、財源不足がこれからでること間違いな

いと思います。新電力創業事業計画は、明るい未来を作り延岡の発展には必要であり、今

後とも協力してまいります。

　今回の意見には少し違いますが、暮らしやすい延岡づくりに今後もいろいろな知恵を出し、

正しい税金の使い方を進めて頂きたいと思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

58-1 06.電源調達

　

　賛成の立場で質問します。

　電気の調達について、低価格で購入したものを市民に送るとのことだが、現在、電気をつく

るための燃料が高騰していると思います。

　これから先、何十年も低価格で購入できると思っているのか？

　設立当時の電気代（自分たちが支払う金額）は、他の電力より安いかもしれないが、

「時がたち、燃料が高騰した場合には、当然金額が上がる。」ようでは、先が見えているとは

思えない。

　

　

　今回の計画策定期間の5年間は固定価格10円/kWh(税別)による調達が可能である

との確認が得られています。

　その後も、市場の動向や価格高騰のリスク等も考慮しながら、最も経営上のメリットがあ

る調達方法を選定することになると考えています。

　なお、一概に高騰といっても、実際には時間帯によって価格は様々であり、一般的には家

庭や中小事業者が電気を利用される時間帯と大企業等が電気を利用する時間帯が異

なれば、より安く調達することが出来る上、創業事業計画では価格高騰の影響を受けない

固定価格による調達を行うこととしています。

58-2
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）

　

　再生可能エネルギーの有効利用について、ＦＩＴが終了する設置先が増えてきている

が、積極的な買取を考えているのか？

再生可能エネルギーの今後の補助金についての考え方はあるのか。

環境問題と同じく、是非行政には、積極的に環境にやさしい町づくりに取り組んでいただきた

い。

　

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。
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59 11.契約切替手続等

　他新電力会社と契約する際に、スマートメーターに取り換える必要があると言われたので、

ネットで調べた所、スマートメーターは電磁波がとても強いもので、外国では使用禁止されて

いることを知りました。そのため、九電に契約を戻し、今もメーターの検査員が来て、電気料を

調べてもらっています。メーター使用量の検査と報告（検針票）はどんな体制をとられるので

しょうか？

　

　

　新会社をはじめとする新電力会社への契約切替えには、スマートメーターの設置が必要

であり、使用量の測定（検針）は自動で行われますが、スマートメーターへの切替えは一

般送配電事業者（九州電力）により順次進められており、無料で行われます。新会社と

契約の際に交換が必要となる場合は、契約の際に新会社から送配電事業者に連絡し、

取替え工事が行われます。ただし、希望があればアナログメーターのまま切り替えることは可

能な場合もあると聞いています。

　検針票は、パソコン、スマートフォンでインターネットを通じて確認できるほか、検針票の郵

送による報告などを選択することを可能とする予定です。

60 11.契約切替手続等

　

　電力供給、JEPXは、平均価格が6円/kWhと聞いている。創業事業計画のバランシング

グループは固定価格10円/kWhとなっている。

　市場連動型のJEPXからの調達はメリットやリスクが発生するので、バランシングＧからの電

力供給のほうがよい。

　自宅はスマートメーターが設置されていないが、どうなりますか？

　

　スマートメーターは、現在、一般送配電事業者（九州電力）により順次交換が進めら

れておりますが、新会社との契約により交換が必要となる場合は、契約の際に新会社から

送配電事業者に連絡し、取替え工事が行われます。工事費は無料です。

61-1 17.慎重論・反対意見

　立派な事業計画ができているが、中身が不十分な面がある。市長は固めな計画というが、

次のことから現時点では反対である。

　例えば、次の市長選の争点にした方が良いのではないか。

　・第三セクターとなり、市の担当者も必要であり、市は本来の業務に専念すべきではない

か。また市が経営に参画して設立された会社は黒字になったことは、ほとんどないと思われ

る。

　市が設立する新会社の収支計画については、計画策定業者（岡山電力）の実績も

参考に設立した上で、さらに堅実な獲得見込数である「販売計画２」を採用しています。

　114件/月の顧客獲得ペースで、１日あたりに換算すると、家庭は１～２件、事業所は

電灯契約対象を１～２件/日獲得すれば、追加の低圧電力プランは２件のうち１件は

セットで獲得できると想定しています。

　この１日あたり２～４件の獲得に対して、当初は営業経験のあるパートナー事業者出

向社員１名と地元営業担当１名に加え、経営管理者(0.5人分）も加わり2.5人体制

で進めていくことに加え、代理店による営業活動も想定しており、これは人口規模が同程

度もしくは少ない規模の都市の地域新電力会社の実績等からしても妥当な数値だと認識

しており、この顧客獲得想定で充分収支が成り立つ計画になっています。

　

　

61-2 05.運営体制 　計画で示された人件費で優秀な従業員を確保することが困難と考える。
　人件費は、市内の公益法人や第三セクターをはじめハローワークの水準等を参考にして

おり、人材の確保は可能と考えています。

62 16.肯定的な意見 　頑張って下さい。お願いします。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

63 16.肯定的な意見

　都会から帰って結婚し子育てをしているが、給料が安く物価は決して安いわけではなく、暮

らしは楽ではない。自治体の財政力の差も感じる。

　その中、こうした自治体が財源を作り出す仕組みに取り組むことは、画期的だと思う。一日

も早く会社を創業して財源を確保して市民の暮らしを良くしてほしい。

　※№３と同様

64-1 12.災害時の対応 　発電所を持たずに災害が発生した場合の対応はどんな方法で迅速に行えるか？

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

64-2 11.契約切替手続等

　電気料金公民館プラン6％引きで考えられているが、市内208館であり、区と公民館を合

わせると大きな家庭と考えられる。いかがなものか。

　自治384件、公民館208件が兼務されている（別会計）切替等の面倒など、本当に簡

単に行えるのか。

　公民館応援プランは、今回、自治会の収入確保につなげる支援の一つとして設定しまし

た。是非ともご活用いただきたいと思います。

　契約の切替は申込や口座振替に関する書類等への記入だけで手続きが完了します。

自治会内の会計処理にも影響ありません。

　新会社が月９件程度の見込みで切替を行っていく計画です。

64-3 05.運営体制 　苦情処理が４名では対応できるのか。

　まずは契約の際に丁寧な説明を行うことにより、苦情が発生しないように努めることが重

要であると考えています。

　また、この運営体制は、人口規模が同程度もしくは少ない規模の都市の地域新電力会

社も参考にしていますので、4名で対応可能と考えています。

　また、問合せ等が多い場合は、パート等の一時増員やホームページへの分かり易いＦＡ

Ｑの掲載等により総合的な対応を検討します。

64-4 10.代理店 　代理店募集に制限があるのか。

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。

65-1 16.肯定的な意見

　大賛成です。消費者にとって低コストで電気を購入することで、その料金が市の財源確保

になり、市民に還元されるということで、この政策はとても喜ばしいことだと思います。是非この

事業を進めてください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

65-2 14.広報周知
　説明会を聞いてこの事業計画の内容がとても良く理解できました。２月中にもう一度延岡

会場でされたら今回聞かれた方々の口伝えによりもっと広げられるのではないかと感じました。

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

66 12.災害時の対応 　停電になった場合が心配です。

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。
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67 16.肯定的な意見

　

　当初は、収益は上がらないのは当たり前のことでありますが、販売計画２では2023年度

からは収入から支出を引いても9,032千円あり、2024年には、34,882千円と伸びてきて

います。2025年には46,617千円と収益があります。その後は横ばいであっても46,617千

円が市の財源として毎年毎年残るのであれば大変良いことだと思う。是非、この計画は実行

してほしいと思います。私は大賛成です。一日でも早く実施してくださいますよう、お願いいた

します。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

68 14.広報周知
　大変良い事だと思いますが、30％程度しか理解できず、まだよくわかりません。もっと詳しく

聞きたいと思います。

　

　計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載していますので

ご覧下さい。

　また、今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰ

Ｒを積極的に行っていきたいと思います。

 

69 18.その他

　国内で電力会社が創業中の自治体の事例はどのくらいあるのか？

　その状況を教えてほしい。

　事例があれば理解しやすいと思います。

　自治体が出資している新電力会社は、52社（2020年10月末現在）となっています。

多くの自治体新電力では、バランシンググループを通じて電源調達、需給管理等を行って

おり、必要最小限の人員で運営されています。

70 04.経営リスク

　

　計画書（P43）容量市場の影響では電力業界全体に及び、容量拠出金の負担は課

せられる。とされています。そして11行目に将来的な容量価格の動向、卸価格への影響は

現段階では具体的に想定できないとされています。

　私は、これが具体的になればそれが確定してからでも良いのではと思います。2024年度か

らは発生するのですから、その点が一番気になるところです。

　利益が将来にわたって発生し、会社が継続できれば、これにこした事はありません。

　国は、容量市場や容量拠出金について、2016年4月から始まった電力の小売全面自

由化の趣旨を損なわない制度設計を現在も検討中です。また、河野太郎規制改革担当

大臣が昨年12月に発足させた「再エネ規制総点検タスクフォース」の会合においても、容

量市場をいったん凍結しゼロベースで再検討するよう提案がなされています。また、仮に新

会社の容量拠出金を見込むとしても、その試算で一番重要となる「九州エリアにおける

2023年の半年毎のピーク時における利用割合」については小売電気事業者の単なる供

給計画量だけでは見込むことが出来ないため、今回の計画に盛り込んでいないところです。

　また、そもそも容量市場は、「新電力会社が拠出金を払うだけの制度」ではなく、「卸電

力市場価格の安定化を実現することで、電気事業者の安定した事業運営を可能にすると

ともに、電気料金の安定化により需要家にもメリットをもたらす（電力広域的運営推進機

関資料より）」ということが本来の目的であり、容量市場の影響を見込むのであれば、他の

電源調達コストが下がる面もあるはずですので、そのメリットも見込むべきところですが、それ

も現段階で見込むことは困難な状況です。またオークション結果が公表されたＲ２年９月

以降も新電力会社の参入（経済産業省の新規登録事業者数）は例年通り進展して

おり、容量市場があるから新規開業すべきでないという事にはならないと考えています。

　このようなことから、容量市場制度の影響については、現在の計画の記載のとおりとして、

国の制度検討の動向を注視しながら対応していきたいと考えています。

71 09.営業戦略

　

　新電力計画に賛成です。発生した利益を延岡のまちづくりに使われるという目的が良いと

思う。ただし、利益計画が想定通りになるのか、想定外の事が発生するのかわからない所と

思う。コロナの発生で世の中、経済活動が落ち込み需要が想定通りになるのかが疑問であ

る。

　今回の計画策定にあたっては、より堅実な顧客獲得見込により収支見込を立てていま

す。まずは、この見込みを確実に達成できるよう注力したいと思います。

72-1 16.肯定的な意見

　新電力会社設立に向けて計画、努力されている市長をはじめ担当者各位のご苦労に対

して敬意を送りたいと思います。特に待ってました。

　私は会社を含めて一番先に申し込みたいと思っています。延岡市のこれからの未来にも市

民のためにも有益な電力事業を応援していきたいと思います。大いに賛成です。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

72-2
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）
　現在太陽光発電システムを持っていますが、切替はどのような準備が必要ですか。

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

72-3
02.出資金

（出資構成）

　株主として出資したいと思いますが、一株いくらになりますか？また、株主となった場合の特

典はあるのでしょうか？

　

　他社からの出資は、新会社の設立が明確になった段階で検討することとしています。

　会社の利益は必要な運転資金等を除き市に寄附する考えであるため、株主への配当は

予定していないところです。

72-4 15.今後のスケジュール

　

　今現在、反対している市議に対してどの様に対処していくつもりでおられますか？市民にで

きる応援策は？

　市民説明会やパブリックコメント募集に先立ち、市議会議員全員に説明し、電力関係の

特別委員会の中でも３回に渡り詳細に審査いただいており、今後３月定例市議会におけ

る質疑により理解を求めていきたいと思います。

73 01.会社の経営方針

　60,000千円の出資（市税）を払って起業し、利益が５年後で101,619千円（年間

経常利益）で頭打ちとなる為、この計画案では社員4名を市民で養っている形となり意味

を成さない。

　企業は必ず利益を上げ、地域社会に貢献することであり、本件は市の財政確保のみとな

る。従って雇用の４名は自己啓発も無ければただのぶら下がりの社員となるため、人材の育

成に繋がらない。

　よって、市の財源支給のみの企業である為、60,000千円の出資金を先ず市へ還付し、

自社資本金と組み替える事を、5年後の公約に入れてもらうことが先決と考える。

　本件の内容だけでは、５年、10年後の働き世代は無いため、不十分あると考える。商売

が盛んな町への変貌が、魅力ある街となり、Uターン者が増加する。

　人間の働く意欲をかきたてる施策が必要。（例：石川県金沢市の近江町市場）（山

下新天街の復活が絶対必須です。新しい街づくり）

　今回の計画は、少なくとも5年間で市の出資金(60,000千円）を上回る110,000千

円の利益を市に寄附する内容となっています。

　加えて、今回の会社設立により、市外に流出していた電気代をできるだけ市内に留めると

ともに公共サービスの充実により市内に還元することも可能となります。

　また、新会社の開設と運営などの支出や代理店報酬による地元事業者の収入増なども

地域経済に貢献できます。

　さらに、「公民館応援プラン」や「自治会への寄附」による自治会の収入確保にもつながり

ますし、電気代の引き下げによる新たな消費増による経済効果も期待できます。

　また、従業員の育成についても、しっかりとした研修などによる人材育成を行うこととしてい

ます。

　後段の「商売の盛んな町への変貌」のご提案についても、市内中小事業者の経費削減

による「実質的な可処分所得の増」による支援がありますし、さらに今後新会社からの市の

財源が増える中で地域産業の振興策の強化も検討したいと考えています。

74 16.肯定的な意見

　

　会社設立大賛成です。

　利益が出たら、それを市民のために使うのがすごく良い事だと思います。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

75 16.肯定的な意見 　とても良い案件と思います。頑張って下さい。 　※№３と同様
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76 18.その他

　

　電気料の値下げになり、利益は延岡市の財源も増える事はとても良い事です。

　発電、送電も別会社と言われる説明に、ただ世の中とても変わったんだと思いつつ、自分の

家計を守るには、安い料金で手元に残るお金が増える事はラッキーです。

　ただ、九電さんは大丈夫なのでしょうか？

　

　電力小売自由化は、国の制度改正によるもので、新電力会社も大手電力会社（旧一

般電気事業者）も共に存在することが前提となっていることから、制度上対立するものでは

なく、また自治体新電力によっては、例えば愛知県の岡崎さくら電力など大手電力会社が

出資等を行い連携している事例も出てきています。市が設立する新会社は、九州電力と

対立する立場をとるのではなく、新会社が延岡市民に特に寄り添った電力料金プランを提

供するなど、現在九州電力が行うことのできないサービスを実施する立場を目指しており、

また九州電力を電源の卸供給元とするという関係の構築も先々あるかも知れないという点

でも、九州電力と連携関係にあると言えると考えています。

77 16.肯定的な意見
　電気料が下がり、市の財源にもなるというのは良い事だと思います。

　年金生活ですので安定した生活を希望します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

78 16.肯定的な意見
　大いに賛成します。進めてください。少しずつ勉強していきます。

　市の広報紙でお知らせください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰ

Ｒを積極的に行っていきたいと思います。

79 16.肯定的な意見 　素晴らしい案です。頑張ってください。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

80 16.肯定的な意見 　素晴らしい案です。頑張ってください。 　※№３と同様

81 18.その他

　今日参加したのは、リスクをどのくらい聞けるのかということ。

　今の政治家を見ていると、どのくらい私たちのことを考えているのか、今だけ、金だけ、自分だ

けなどの言葉が出るくらいですから、コロナの中で目先のことだけ考えていいのか等考えさせら

れています。

　市長になられてかたの行動は素晴らしいと思います。何事にもスピードがあって流石だなあと

信頼しているところです。信頼関係が無いとダメだと思います。政府は信頼できないけど市長

は信頼していきたいと思います。

　延岡は婦人の賃金は安い。子供の遊ぶ自然な場所もない。豊かな自然も生かしきれな

い。全て財源が無いと言われてきました。これからの子供たちのために、若い人達のために暮

らしやすい良い延岡を作ってほしい。

　市が設立する新会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をし

ており、それに対して十分対応するための対策についても示しています。

　また、新会社からの寄附によって確保される市の財源については、子育て・教育をはじめ、

市民サービスの充実に活用していきたいと考えております。

82 16.肯定的な意見

　これまで九電だけの殿様企業でしたが、こんな素晴らしい案をこれまで誰も気付かなかった

のか？と思います。ぜひ実現できるよう、あらゆる努力をお願いします。市長の公約でもある

し、是非実現できるよう頑張ってください。

　コロナ対策など色々と大変ですが、お身体大切に頑張ってください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

83 12.災害時の対応

　契約数を増やすためには営業する人がはっきりしている事が大切だと思う。

（市の委託を受けて営業すること等。現在色々な会社から営業があり混乱している。）

　大きな災害が起こる事もぜひ想定してください。

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

84 13.電力自由化
　電気料金が安くなることは良いが、なぜ既存の電力会社は取り組まないのだろうか？期待

している。

　

　既存の大手電力会社の一般家庭などに適用される電気料金は、「総括原価方式」によ

り大手各社のコストを踏まえた適正な原価に利潤を加えた金額を設定し、国により認可さ

れた規制料金となっていることによるものです。

　なお、2016年から始まった小売電力の自由化は、そもそも国の電力制度改革によるも

のです。

85 16.肯定的な意見

　

　電気料が少しでも安くなることと、利益が市の財源に充てられることは有難いことである。

　新電力の相談と一緒に、携帯電話を安くするプランへの窓口を作ってほしい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、電力の相談窓口については新会社において設置予定です。

86 16.肯定的な意見

　年々歳を取るに従って体が弱り、家計が厳しくなっています。そこで市民に負担がかからな

いようにして下さい。そのためには新電力会社は良いと思います。頑張ってほしい。

　最初はお金が要るが後で利益が出れば負担を軽減することになるので是非作ってほしい。

経費のいるばかりの事業はしないでほしい。

　新電力会社は非常に良いと思います。是非やってください。協力します。その為の財源

会社設立に必要な財政支出であれば良いと思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

87 01.会社の経営方針

　

　東臼杵郡、門川町、日向市の住民等は、新電力会社で契約できないですか？ 　設立する新電力会社の事業エリアは延岡市内を予定しています。

88 16.肯定的な意見 　メリットが多くあり、収支計画も厳しい数字で計算しているようで良いのではないか？
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

89 15.今後のスケジュール

　

　早期の開始をお願いします。各家庭の支出が少ないことが一番です。

　運転資金6,000万円が市議会で可決されなかったときはどうするのか？

　市民説明会やパブリックコメント募集に先立ち、市議会議員全員に説明し、電力関係の

特別委員会の中でも３回に渡り詳細に審査いただいており、今後３月定例市議会におけ

る質疑により理解を求めていきたいと思います。

90 15.今後のスケジュール
　市議個人の議会だよりを読むと対立もあるようだ。市議の心配も分からないでもないが、起

業をためらっていては何もできない。市民も協力しなければ前に進めない。頑張ってください。

　市民説明会やパブリックコメント募集に先立ち、市議会議員全員に説明し、電力関係の

特別委員会の中でも３回に渡り詳細に審査いただいており、今後３月定例市議会におけ

る質疑により理解を求めていきたいと思います。
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91 16.肯定的な意見

　細かな所は不明だが、大筋了解しました。

　昨夜も東北地方で大地震があり、原発は支障なかったが、東日本大震災も解決しない

中、現状では放射性廃棄物を捨てる所もない原発は子孫に残したくない。

　日本は黙ってても雨の降る自然エネルギーの宝庫だから、再生可能エネルギーを今後推

進するための最初の取組と考え、賛成です。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

92 16.肯定的な意見
　市民にとってはとても良いものである。大賛成である。

　良い事であるために何も言うことがありません。
　※№３と同様

93-1 14.広報周知

　

　新電力会社設立については、最近夕刊等で周知しているが、町民に対して十分な周知

が不足していると思われるので、周知の徹底をお願いします。

　特に町の各地区代表者である自治公民館長について、機会を見て説明をお願いします。

　

　

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

　なお、区長連絡協議会や公民館連絡協議会を通じた説明も行っているところです。

93-2 10.代理店

　

　代理店については、北川町ではどのような者が考えられるか具体的な説明を願います。

　

　代理店は、契約等の事務遂行が可能な事業者を予定していますが、対象や申込手続

き方法などの詳細は、今後、事業開始までに決めることにしています。

94 10.代理店
　新しい顧客を紹介した個人には電気料の値下げを配慮するなどして、スムーズな顧客確

保したら良いと思う。とにかく「善は急げ」だと思う。
　※№40-2と同様

95 16.肯定的な意見
　新しい事業で詳しくはわかりませんが、ぜひ進めて欲しいと思います。

　北川まで来て頂き説明をして下さり、身近に感じました。諸事頑張ってほしいと思います。
　※№３と同様

96 16.肯定的な意見

　

　これからの自治体は、例えば延岡株式会社の考え方でまとめていかなければならないと思

いますので、賛成です。

　理由は、①少子高齢化により収入が減ってくる　②税金を使うだけでなく収入も考える必

要がある。

　教育の一部無料化(中学生以下)　や、医療の一部無料化(18歳以下等)等々に使用

してほしい。

　※№３と同様

97 16.肯定的な意見

　10年後、これからの高齢化社会に向けての新電力は期待が膨らみます。生活に欠かせな

い電気も5.5％引き。基本料金が安く地域にも貢献できる安定した電力。ぜひ議会で承認

してもらって、計画を進めてもらいたいです。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

98 16.肯定的な意見

　

　市の財源が増えるからＯＫ。 　※№３と同様

99 16.肯定的な意見

　賛成です。新財源の確保や実質的な可処分所得の向上などの考え方や方向性はよく理

解できました。色々な意見があると思いますが、まずは取り組んでみるべきだと思います。私は

農業で生計を立てています。出荷までの製品を保冷庫で保管しますが、電気代がかなりか

かります。経費節減になるのであれば、新電力会社にお願いしてみようかと考えています。ま

た、大規模災害に備えて、電力の自立化や分散化を進めていくべきと思いますので、新電

力会社にはこうした役割も担っていただけるとありがたいです。色々大変でしょうが、頑張ってく

ださい。

　※№３と同様

100
08.料金プラン

（オール電化）

　太陽光発電でオール電化の生活をしています。

　延岡市が少しでも良くなれば大賛成です。オール電化向けプランの検討もぜひお願いしま

す。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

　

101 17.慎重論・反対意見
　個人的には電気料金が下がることは大変良いことであるが、新会社の経営状況のほうが

心配である。本日の説明では理解しがたいこともある。（事業計画について）

　設立予定の新会社は、発送電の設備を所有する必要がないため設備投資や維持管理

が不要です。また人件費等の固定費も抑えることができるため大手電力よりも安く提供する

ことが出来ます。

　その上で、今回より堅実な顧客獲得を見込んだ上で安定的な経営が可能となる試算結

果が出ていますので、この計画を確実に達成できるよう注力したいと思います。

　

102 16.肯定的な意見 　計画には賛成です。期待しております。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

103 16.肯定的な意見
　電力会社、賛成です。

　（会場内に）市議の方は誰も見かけませんが、反対なんでしょうか？

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

104-1 16.肯定的な意見 　厳しい市の財政状況の中で、財源確保のために有効な事業と思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

9
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104-2 14.広報周知

　

　市民に内容を充分周知して、事業を推進してほしいと思いました。

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

105 11.契約切替手続等
　実現した場合、電気のメーター検針等が分かり易いパンフレットを作成していただきたいと

思います。新会社のスタートから家庭での実際使われるまでの過程についてです。

　今後、新会社の設立が明らかになった段階で、改めて広報等で周知していきたいと思い

ます。契約手続についても分かりやすい説明を丁寧に行っていきたいと思います。

106 16.肯定的な意見 　延岡市の発展のためなら良いと思います。大変良い事と思います。 　※№３と同様

107 16.肯定的な意見

　

　計画について賛成です。

　出来るだけ早く会社が出来ることを楽しみに待ってます。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

108 16.肯定的な意見
　市民の活性化に繋がる計画であり、大いに賛成です。財源確保が一番と思います。

　是非全力で取り組んでいただきたい。よろしくお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

109 16.肯定的な意見
　市の財源確保により生活が豊かになり活性化して頂くことを期待しております。

　よろしくお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

110 12.災害時の対応
　山間部に住んでいるので、今一番心配なのは倒木落石等での送電線の復旧が心配で

す。

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

111 16.肯定的な意見
　計画書を初めてみましたが、今後資料を見たいと思います。

　前向きに取り組んで欲しいと思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

112 14.広報周知

　今まで新電力会社の営業での加入の誘いもありましたが、電気は九電という意識が強く、

電力自由化についてまだまだ市民全体や各地域での説明をしてもらいたいと思います。

　各区長さんたちも全員来ていただき、各区でも説明や区民の賛同を取らないと市民説明

会に参加した人だけの納得では今さら新しい電力会社に変更することは無理ではないので

しょうか？

　私も納得して市の地域新電力には自分から友達にも参加を進めたいと思います。

　

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

113 16.肯定的な意見 　安くなることは大変ありがたいです。進めてもらいたいです。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

114-1 16.肯定的な意見 　とても良い事業と思いますので、是非ご成功されるよう頑張っていただきたいと思います。 　※№３と同様

114-2 01.会社の経営方針

　他の新電力会社が家庭の電球切れなどのサポートをサービスとして行っているとのＣＭが

流れていましたが、将来そのようなサービスまでサポートして頂くと、一人世帯や高齢者家庭

は非常にありがたいと思いますのでご検討いただけるとありがたいです。

　まずは、会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した段階で検討した

いと思います。

115 16.肯定的な意見
　会社の利益を市に寄附することによる市の財源確保が目的ということで良い事だと思いま

す。会社設立まで様々な問題もあろうかと思いますが、無事設立されることをお願いします。
　※№３と同様

116 16.肯定的な意見

　本日の説明で、少し理解を進めることが出来たと考えます。

　私の知る限り、歴代市長の中で具体的に政策を掲げ、わずか３年で実行に移し成果を

上げた市長は思いつきません。最後の電力会社頑張っていただきたく思います。

　市長は延岡市の顔、市民で盛り立てるものと考えています。その意味で市長の役割は真

に大きいと考えます。再度頑張ってください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

117-1 16.肯定的な意見

　

　素晴らしい計画だと思いますので早期実現を望みます。

　特にバランシンググループモデルに聞き入りました。
　※№３と同様

117-2 01.会社の経営方針

　

　今世界では海洋に風力を利用したプロペラが多く建てられています。延岡は水力、火力、

風力と恵まれています。特に北浦町は全国天気予報でも古江地区が知られる場所です。

風も強く山々に風力発電も建てられるし、海で海流を利用できます。本当の地場産業ので

きる延岡市です。

　いずれは他県他市に売る方に回っていただきたいと思います。それが大きな財源確保にな

るのではないかと思います。

　

　

　まずは、会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した段階で検討した

いと思います。

118 16.肯定的な意見

　

　延岡市には、これといった財源になるような資源、観光地も少ない事を考えた時に、確実

に財源になる新電力会社設立は、永久的に財になることは、間違いなく希望が持てる案だ

と思います。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

119 18.その他

　1月より3回開かれた地域新電力事業調査特別委員会の傍聴に参加した。

　質問している議員さんは検証してからの質問内容ではなく、聞いた話を委員会の場で議

員さんの公の立場で延べる。と言うことは、議会運営委員会や議会活性化委員会などで、

議員さんの資質を議会条例などと照らして、議員さんの意見を再び聞いてみたいと思う。

　市議会議員の方々のお考えについて、当方は回答する立場にありませんのでご理解くだ

さい。
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120 16.肯定的な意見

　

　新電力会社とは、テレビ等の宣伝で普通に耳にしていた。文化センターでの市民説明会へ

行き、早く着いたが総務省の新電力の自由化が大きな画面で見られ、理解しやすく安心感

を受けました。市長の思いも伝わったが、時間の関係か少々早口での説明でした。だが、数

字が詳しい、正確なのは創業事業計画書で確かめた。

　令和元年12月定例会で地域新電力事業創業調査が決定され、何回も特別委員会で

審議され2年間が良い新電力会社が創業される期間だったと思う。毎日使っている電気だ

から、生きて延岡で暮らしていく間、九州電力に支払うよりも延岡新電力会社に支払い、そ

の一部がまた生きていくための延岡市の財源に回っていく。この循環の創業に感謝しかありま

せん。

　本会議で決定する前に市民説明会で説明を聞いてみると、市議会議員の皆々様の熱

心な審議が感じられました。政策が議会に上程されましたら、形成過程において市民説明

会が開かれると私達の代表である議員の皆々様の熱心な審議の様子が感じられます。

　市民説明会では一番安心感を受けました。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

121 16.肯定的な意見

　財源に乏しい延岡市にとって新電力事業は市民が直接参加できる財源発掘事業だと思

う。電気代の一部が延岡市の財源になるのであれば、それはいずれ私達市民、ひいては子

や孫の為に使われる税金。しかも電気代が安価であればこの上なく願ったりかなったりであ

る。進んで顧客になろうと思う。2月11日に開かれた「地域新電力事業に関する市民説明

会」について市が創業事業計画を立案する場合は、事前に公表し市民に是非を問うてほし

い。その意味では大変意義のある説明会だったと思う。

　今後創業事業計画は、事前に公表することを是非条例化してほしい。

　※№３と同様

122-1 01.会社の経営方針

　

　新電力会社の設立目的はわかりましたが、将来的に保障できるか疑問です。目的の③将

来的に再生可能エネルギーの活用による環境保全への貢献とありますから太陽光エネル

ギーの活用だと思います。農地は荒廃地が多く、鳥獣害の被害も深刻で農地の再生はでき

ない状態です。農地法（農業振興地域）の解除を積極的に行い太陽光普及推進に努

められたら良いのでは。

　

　

　ずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した段

階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒FIT電源をはじめとする再生可能エネルギーによる

電源調達を検討することとしています。

122-2
08.料金プラン

（オール電化）

　

　私の家はオール電化で九電と割引契約をしていますが、それ以上料金が安くなるのでしょう

か疑問です。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

123-1 01.会社の経営方針

　2/11市民説明会での説明と資料を確認させていただき、慎重派としてご意見します。

〈気になった点〉

◆延岡市が100％出資で経営することについて

1）新電力会社の設立事例において自治体が100％出資しているところは石川県加賀市

のみで心配。

　当面は、市単独出資を想定していますが、他社からの出資は、設立が明確になった段階

で協議することとしており、実際に設立が明確になってから協議する意向を示している企業

もおられます。

　また、経営上の知見を集めるという点では、出資を求めなくても、会社経営上必要な知

見等を有した人材に役員に就任してもらうことで、その目的が達成できると考えています。

　また、顧客確保の点でも、基本的には株主でなくても営業パートナー（代理店）として

協力してもらうことで目的を達成できるところです。

　

123-2 05.運営体制
2）中長期的に会社経営をやっていけるのか？

→誰が責任者になるのか？どうやって選ばれるのか？求められる人材に必要な要素は？

　

　全体の責任者は代表取締役であり、また、運営責任者は求人を行い、必要な経験や

知見、組織マネジメント能力などを備えた人材を選定する予定としています。

　新電力事業に必要な専門知識についても、パートナー新電力会社による研修や出向社

員のＯＪＴサポートによる習得なども予定しています。

123-3 05.運営体制

3）経営理念、処遇において魅力ある会社か？

→人材の流動化が進む中で人材確保、定着するか心配

→働く人の意欲が高まり、よりよいサービスにつながるのか？

　給与、手当等の処遇面は、市内事業所等の水準も考慮したうえで設定していますので

問題ないと考えています。

　また、新会社は市民生活や地域経済に大きく貢献する会社であることから、働く方々に

は魅力的であると考えられるとともに、事業開始前後の一定期間は、現に社員が定着して

いるパートナー新電力会社と連携し研修や常駐サポートを受け、地元従業員がノウハウを

得るまでの負担や不安の軽減を図ることで、人材の定着に繋げることとしており、それにより

従業員の意欲が高まる環境も十分整えられると考えています。

　

123-4 01.会社の経営方針

・設立の目的である再生可能エネルギーの活用による環境保全等への貢献について

→延岡市として、もっとも主導すべきテーマと考えるが具体策が見えない

→この事業に参入する事が再生エネルギーの推進につながるというプロセスが不明

→例えば、延岡市の100％出資ではなく、出資する会社と協同で再生エネルギーを推進す

る仕組みができないか？（利益の一部を再生エネルギー化（出資先）に回すとか。。。、

中長期的に考えるとその先さらに低価格化が望める？とか。。。）この方が賛同を得られや

すいのではないか？

→そう考えると、今後の国の施策や新電力会社動向などを見極めてからでもいいのではない

か？

　まずは、市の財源を確保することや、家庭や中小事業者の実質的な可処分所得を増や

すという目的を確実に実施するための事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定

した段階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒FIT電源をはじめとする再生可能エネル

ギーによる電源調達を検討することとしています。

123-5 01.会社の経営方針
　販売計画２の目標（1億１千万円）に達しなかった場合どのような事業計画見直しが

行われるのか？

　今回の計画策定にあたっては、より堅実で十分達成可能な顧客獲得見込により収支計

画を作成しています。

　なお、一般的には想定と大きく違った収支状況になれば事業計画の見直しが行われるこ

とになると思いますが、今回の計画はさまざまなリスク対応も含めたものとなっており、見直し

が必要なケースは考えにくいところですが、会社設立後は定期的に市民説明会なども行い

進捗を報告する考えです。

123-6 18.その他

　受託事業者が岡山電力㈱となっているが、どのような選定基準に基づくものか？別事業

者はあり得ないのか？

　公平、公正な選出となっているのか？

　今回の計画策定業者の選定は公募型プロポーザル方式で行い、大きく分けて業務に係

る「遂行能力」と「実施内容」の２つの基準を設けました。

　５者の応募の中から外部有識者も含めた選定委員会における審査に基づき、岡山電

力㈱が選定されたので、公平な選定結果となっています。
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123-7
08.料金プラン

（オール電化）

　市民説明会での料金プランに関する質問に対し、加入を望めない家庭もあるということは、

市の財源として相応しいのか？（加入した家庭、加入しない家庭からの見え方、今後の市

の施策に対し加入しない側から意見を言えないとか。。。）

　今回の地域新電力事業は、市民の契約の有無に関わらず「市の財源確保」の重要な

手段と考えています。利益を市の財源にするという方針を明確に公表したうえで事業を運

営する中、契約するか否かは専ら市民の皆様のご判断によるものですので、市の財源確保

手段という考え方に問題はないと考えています。

123-8 14.広報周知

　

　市民説明会での参加者の反応から、可処分所得1,000円アップすることへの期待がある

ことは分ったが、安心してスタートする為には、まだまだその他の部分で不明点が多く、説明が

十分でないと感じた。

　

　市民の可処分所得については、例えば４人家族の場合、年間約11,000円の経費削

減が見込まれます。

　なお、市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおか

など）を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思い

ます。このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載

し、説明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところで

す。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

　

124 04.経営リスク

　

　2024年より九州全体で小売電気事業者が負担すべき容量拠出金総額は1414.4億

円と見込まれています。

その結果、容量拠出金単価は9,295円/kWとなると想定されますが、単月の契約電力に

9,295円のうちせめて5,000円ほどの金額を想定して、創業事業計画が見込む営業利益

を再計算する必要があるのではないでしょうか。

　現状、公表されている利益見込みには容量拠出金について延岡市地域新電力会社が

計上していない点が心配です。容量拠出金負担についてお聞かせください。

　

　国は、容量市場や容量拠出金について、2016年4月から始まった電力の小売全面自

由化の趣旨を損なわない制度設計を現在も検討中です。また、河野太郎規制改革担当

大臣が昨年12月に発足させた「再エネ規制総点検タスクフォース」の会合においても、容

量市場をいったん凍結しゼロベースで再検討するよう提案がなされています。また、仮に新

会社の容量拠出金を見込むとしても、その試算で一番重要となる「九州エリアにおける

2023年の半年毎のピーク時における利用割合」については小売電気事業者の単なる供

給計画量だけでは見込むことが出来ないため、今回の計画に盛り込んでいないところです。

　また、そもそも容量市場は、「新電力会社が拠出金を払うだけの制度」ではなく、「卸電

力市場価格の安定化を実現することで、電気事業者の安定した事業運営を可能にすると

ともに、電気料金の安定化により需要家にもメリットをもたらす（電力広域的運営推進機

関資料より）」ということが本来の目的であり、容量市場の影響を見込むのであれば、他の

電源調達コストが下がる面もあるはずですので、そのメリットも見込むべきところですが、それ

も現段階で見込むことは困難な状況です。またオークション結果が公表されたＲ２年９月

以降も新電力会社の参入（経済産業省の新規登録事業者数）は例年通り進展して

おり、容量市場があるから新規開業すべきでないという事にはならないと考えています。

　このようなことから、容量市場制度の影響については、現在の計画の記載のとおりとして、

国の制度検討の動向を注視しながら対応していきたいと考えています。

125 03.寄附金の使途

　

　高齢化率が高い延岡市においてはご説明にもあったように市の安定的な財源が必要であ

るということ、またひいては環境保全にもなるということなので非常に期待できる取組みだと思

います。

　いただいた資料「延岡市地域新電力会社創業事業計画」（P４)のアンケート結果にも

ありますように、医療・福祉・介護については特に力を注いでいただきたく願っております。具

体的になりますが川南市・都城市にあります「独立行政法人国立病院機構宮崎病院」の

ような重症心身障害児者の病院〈医療的ケアを必要とするもの〉が延岡市にはありません。

現在は行政の方と親（障害者）の働きかけで、やっと共立病院に一枠（一人分）のみで

す。それも限定的なので親が高齢になると介護も困難になってきます。

　上記のような設備の整った病院があれば親子共々、安心できる生活が送れるのではない

でしょうか。この事業計画の趣旨からは少し離れましたがこのような機会をいただいたので、敢

えて書かせていただきました。よろしくお願いいたします。

　今回の計画策定にあたり実施した市民、事業所アンケートでは、新会社の利益による市

への寄附を財源として活用してほしい分野として、「医療・福祉・介護」が最も多い結果で

した。

　今回のご意見も参考に、活用について検討したいと思います。

126 16.肯定的な意見

　

　延岡市電力会社創業事業計画に賛成です。説明会に参加しまして良く計算されていま

した。市長のリーダーシップで職員と市民が力を合わせて行動すれば良い結果になると思いま

す。無理、無駄、斑が無いように、急がず、焦らず、怠らないように、進めていただきたいと思

います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

127 04.経営リスク

　容量拠出金の支払いが決まっているが、なぜ織り込まれていないのか。

（参考）容量市場メインオークション約定結果　発行：電力広域運営推進機関　2020

年9月14日

　上記を踏まえても尚、容量拠出金を織り込まない、支払わないと言っているのは誰が言っ

ているのか明確にしてもらわないと納得がいかない。

128 04.経営リスク
　電力広域運営推進機関のホームページ等で容量拠出金の支払いが決まっているが、延

岡市が設立する地域新電力も支払いをしないといけないのではないか。

　国は、容量市場や容量拠出金について、2016年4月から始まった電力の小売全面自

由化の趣旨を損なわない制度設計を現在も検討中です。また、河野太郎規制改革担当

大臣が昨年12月に発足させた「再エネ規制総点検タスクフォース」の会合においても、容

量市場をいったん凍結しゼロベースで再検討するよう提案がなされています。また、仮に新

会社の容量拠出金を見込むとしても、その試算で一番重要となる「九州エリアにおける

2023年の半年毎のピーク時における利用割合」については小売電気事業者の単なる供

給計画量だけでは見込むことが出来ないため、今回の計画に盛り込んでいないところです。

　また、そもそも容量市場は、「新電力会社が拠出金を払うだけの制度」ではなく、「卸電

力市場価格の安定化を実現することで、電気事業者の安定した事業運営を可能にすると

ともに、電気料金の安定化により需要家にもメリットをもたらす（電力広域的運営推進機

関資料より）」ということが本来の目的であり、容量市場の影響を見込むのであれば、他の

電源調達コストが下がる面もあるはずですので、そのメリットも見込むべきところですが、それ

も現段階で見込むことは困難な状況です。またオークション結果が公表されたＲ２年９月

以降も新電力会社の参入（経済産業省の新規登録事業者数）は例年通り進展して

おり、容量市場があるから新規開業すべきでないという事にはならないと考えています。

　このようなことから、容量市場制度の影響については、現在の計画の記載のとおりとして、

国の制度検討の動向を注視しながら対応していきたいと考えています。

　本市の計画策定にあたっては、容量市場による影響が見込めないことについて経済産業

省にも確認した上で計画を策定したところです。なお、九州電力が九州内では最も容量拠

出金の負担額が大きくなると思われますが、同社自体もその影響の試算等を示していない

ところです。

12



提出者№ テーマ 意　見 市の考え方

129 16.肯定的な意見

　

　平成12年度より地方分権化が導入され、実質地方の舵取りは地方に任せることとなり、

いかに地方創生を行っていくかが重要な問題となる中、地方では、人口減少、高齢化社会

化、僻地問題等を抱え、行政の財源確保が厳しくなる中、今回の延岡市地域新電力会

社創業事業計画について、私は画期的な打開策の一つだと思います。説明会などは概ね

分かりずらい説明が多いものですが、今回の説明会は市長及び、市役所職員の方々のお

陰で、非常に分かりやすい説明で私の知り合いの高齢の方も、説明が分かりやすく理解が

出来て良かったと言っていました。

　説明会を聞いて、私達の支払う電気代が1円でも安くなり、且つ、私たちの納めた電気代

の一部が市の財源となる事、市内事業者がパートナーとなり新たに収入源となる事、エネル

ギー再利用による環境保全に貢献できる事と、非常に計画を緻密に厳しく見積りつつも、利

益が出る事、これまでの延岡市が行ってきたエンクロスの指定管理料、東京ガールズコレク

ション等々の歳出に対し、事業運営費が少ない事、既に他県でも導入され実績が証明され

ている事を総合的に鑑みた場合に、市民として全く反対する理由などないと考えております。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

131 16.肯定的な意見

　

　先日は、説明会に行き、市長のわかりやすい説明を聞き、電気事業に関する事が少しは

理解することができました。この会社が出来ることで、社会福祉、教育、色々な分野に使わ

れプラスになることは感銘します。

　大変な時期ですが、実現させてください。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

132 16.肯定的な意見

　

　前回の水道料金、ごみ袋の時も参加させていただきました。実現でき大変喜んでいます。

　今回の電気事業に関する説明会も参加し、市長の説明、懸命に取り組んでいることに対

し感謝しています。いろいろと大変でしょうが体に気を付けて頑張って下さい。皆で応援してい

ます。

　※№３と同様

133 18.その他

　何度か説明会に足を運んで少し理解できました。

　計画P47の自治会寄附金について、区長は行政事務連絡（旧市政連絡員）という形

で交付金があります。その交付金活用の一つとして区長から区民に新電力会社の説明をし

ていただき、加入につなげることができるのではないか。

　交付金は、区の戸数により大雑把な加入率に応じて金額と定額部分の金額、２階建て

支給にするとよいのではないか。

　自治会が代理店になっていただく場合は事業者と同様の取扱で報酬を支払うこととなりま

す。なお、収益事業となり税の問題が生じる可能性もあることから、代理店になる場合は、

各自治会において、それぞれ所轄税務署に相談いただくこととなります。

134-1 18.その他

　地域新電力会社事業計画は、岡山電力の成功事例を参考にしているとの事ですが、全

国には、約790の市があります。幾つの市が地域新電力事業に組み、幾つの市が岡山電

力の様に成功しているのでしょうか？収支見込で岡山電力の数値のみを参考にするのは適

正でしょうか提示して下さい。

　創業事業計画は、岡山電力の実績のほか、経営が順調に推移していると言われている

本市と人口規模が同程度もしくは少ない規模の都市で、会社の営業体制などが比較的

類似している自治体新電力会社の実績も参考に策定しています。

134-2 18.その他

　延岡市による地域新電力事業は、電源確保と需給調整の難しさから事業開始時は、利

益性の劣るバランシンググループから電力の固定価格での電源確保から始めて行き、その後

事業安定後は、自前の廃棄物発電やＦＩＴ電源導入を検討するとありますが、①2050

年迄の温室効果ガス排出ゼロや②電力の需給調整の難しさ（30分単位で需要量と供給

量を一致させる。出来ないと九電へ多大なペナルティ支払いの発生）等多々のリスクが存

在しています。貴重な市民の税金が失われる事のないよう、これら将来のリスク洗い出しと対

応策も迅速・確実に実施し提示して下さい。

　

　貴重な市民の税金を活用し今回の事業を実施するため、計画策定の現段階で見込め

るリスクについては６つの観点から洗い出し、その対策も示しています。

　ご指摘の電源調達に係るリスクヘッジも大変重要であることから、今回、バランシンググ

ループからのインバランス費用を含み高騰時のリスクを転嫁されない形の固定価格による調

達を選択することで対応していきたいと考えています。

　加えて、事業経営が安定した段階で、将来的には再生可能エネルギー活用による環境

保全等への貢献の取組も検討していく考えです。

135 16.肯定的な意見

　この創業事業計画はよくできた資料で、わかりやすくよく理解できました。

　なお、市場価格の高騰リスクの回避策はユーザーとしても関心事なので、計画どおりバラン

シンググループからの確保を当分の間は（必要に応じ以後も）続けてほしい。

　計画どおりスタートしたら加入したいと考えています。

　※№３と同様

136 16.肯定的な意見
　新電力会社設立目的に賛成です。

　早期実現をお願いいたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

137 16.肯定的な意見 　自分の生活スタイルに合った電力・料金プランを選ぶことができるので賛成です。 　※№３と同様

138 16.肯定的な意見 　安い電気代・財源確保という点で賛成です。 　※№３と同様

130

　国は、容量市場や容量拠出金について、2016年4月から始まった電力の小売全面自

由化の趣旨を損なわない制度設計を現在も検討中です。また、河野太郎規制改革担当

大臣が昨年12月に発足させた「再エネ規制総点検タスクフォース」の会合においても、容

量市場をいったん凍結しゼロベースで再検討するよう提案がなされています。また、仮に新

会社の容量拠出金を見込むとしても、その試算で一番重要となる「九州エリアにおける

2023年の半年毎のピーク時における利用割合」については小売電気事業者の単なる供

給計画量だけでは見込むことが出来ないため、今回の計画に盛り込んでいないところです。

　また、そもそも容量市場は、「新電力会社が拠出金を払うだけの制度」ではなく、「卸電

力市場価格の安定化を実現することで、電気事業者の安定した事業運営を可能にすると

ともに、電気料金の安定化により需要家にもメリットをもたらす（電力広域的運営推進機

関資料より）」ということが本来の目的であり、容量市場の影響を見込むのであれば、他の

電源調達コストが下がる面もあるはずですので、そのメリットも見込むべきところですが、それ

も現段階で見込むことは困難な状況です。またオークション結果が公表されたＲ２年９月

以降も新電力会社の参入（経済産業省の新規登録事業者数）は例年通り進展して

おり、容量市場があるから新規開業すべきでないという事にはならないと考えています。

　このようなことから、容量市場制度の影響については、現在の計画の記載のとおりとして、

国の制度検討の動向を注視しながら対応していきたいと考えています。

　本市の計画策定にあたっては、容量市場による影響が見込めないことについて経済産業

省にも確認した上で計画を策定したところです。なお、九州電力が九州内では最も容量拠

出金の負担額が大きくなると思われますが、同社自体もその影響の試算等を示していない

ところです。

　容量市場制度は、決定しているにも関わらず、容量市場の影響を想定できないというの

は、あまりにも無責任ではありませんか。

　想定できないというのであれば、決定するまで待つべきではありませか。

04.経営リスク

13



提出者№ テーマ 意　見 市の考え方

139 18.その他

　発電所建設計画については、未来を見据えた考えで半分了承しています。反対意見では

なく疑念がある部分を明文したい。

　北方・北川・北浦の三地域に各々の地域住民が納得の方法・規模・場所・件数で建設

する。既存の建設物の利用も促進し、建設費用・材料を節約する。発電所はサイバーテロ

に関して無差別標的にされているため、無人化は念頭に置かない。

　計画は好ましく理解する。売電収益の財源増加に伴う良質な育児・福祉・医療・教育

は、純粋な地方経済維持の根幹である。

　延岡市は発電所を建設する考えは全くなく、設立予定の新会社は小売事業だけを行う

ものであり、電源の調達については、パートナー新電力会社のバランシンググループから固定

価格で安定的に調達します。

　設立予定の新会社は、利益を市に寄附することにより財源を確保し、それを市民サービ

スに還元させていただきますが、寄附金の使途も予め明らかにする考えです。

140-2 18.その他

２．人件費に関する課題

　役員又は経営責任者、役員として1名、営業担当者１名、契約手続き等事務１名、

パート１名（全体として４名体制）を想定。その方たちの人件費として年間で1,400万

～1,600万円を想定されている点。（収支計画）＊昨年の１２月の時点での人件費は

1,600～2,000万円であったものが約400万円の減額。

意見

　この人件費から法定福利、福利厚生費等を控除すれば、社員への支給総額は更に減

額されると思われます。今後人材確保や欠員に対するリスクが明らかな中で、この程度の報

酬で市税を使った重要なプロジェクトの目的、責任を果たせるような人材が確保出来るのか

強く懸念が残ります。得られた利益は市に寄付することが前提の中、社員の努力が報われる

のか、社員のモチベーションを維持し雇用を継続する意欲向上、賃金の上昇、人員の増加

など長期的な試算がされているのか極めて疑問です。特に経営責任者には相応の対価が

必要だと思います。

　また、様々な事業検討や市民へのPR活動、営業パートナーに対する対応など、本事業を

管轄される延岡市役所の担当部署の方の関わる時間、エネルギーは相当なものだと思われ

ます。この様な収支計画には表れない人件費に対し、市民の税金を活用しているという視

点からも、何らかの説明が必要だと思います。

　

　人件費の積算では、法定福利費なども加算しています。【計画書Ｐ47をご覧下さい】

　なお、消費税算定時の対象費目を明確にするために、12月時点でひとくくりにしていた人

件費と活動経費・顧問料に分割して計画書に示していますが、これは人件費を削減したも

のではありません。

　人材の確保は、給与、手当等の処遇面は、市内事業所等の水準も考慮したうえで設

定していますので問題ないと考えています。

　また、新会社は市民生活や地域経済に大きく貢献する会社であることから、働く方々に

は魅力的であると考えており、昇給等についても会社設立の際の給与体系の整備等とあ

わせて、具体的に検討していくこととしています。

　あわせて、事業開始前後の一定期間は、社員が定着しているパートナー新電力会社と

連携し研修や常駐サポートを受け、地元従業員がノウハウを得るまでの負担や不安の軽

減を図ることで、人材の定着に繋げることとしています。

　社員が定着しているパートナー新電力会社の継続的な運営サポートを受けながら、従業

員の意欲が高まる環境を整えていきたいと考えています。

　この会社の設立目的の大きな柱は「市の財源確保」であるため、市の担当者も市の最重

要課題の一つである財源確保のための業務に従事しているところです。

　

140-3 01.会社の経営方針

総合的意見・質問

　数年前に電力の自由化が進められ多くの企業が参入していますし、国の政策でもありま

す。しかし、そもそも行政が、利益の寄付を前提に100％出資し会社を設立されることに深

く疑問を感じます。今回の設立会社は電力自由制度を利用した電力の代理店会社です。

電気を作る会社ではありません。電気という商品を販売しますが、これは先物取引のような

金融商品や保険の代理店をするものと大して変わりないと思われます。設立する目的は市

の財源確保ということですが、その目的を果たすのであれば電気以外の資源（先物金融商

品）を市営の会社が販売しても何ら問題はないということになります。また、環境問題の課

題解決という目的も電気を小売りするだけでは課題解決へは繋がらないものと思います。

　出資はしたが想定した利益が捻出できず期待された寄付が得られなかった場合の経営責

任は出資者側（延岡市）にあるのか？経営管理者側にあるのか？行政が100％主導す

ることにより、自由競争の原理自体を損ねる恐れもあります。

　改めて本事業の見直しを慎重に計画され、本件の延期、中止も視野に入れた議会での

協議を強く希望します。また、仮にこのまま会社を設立されるのであれば、今後様々な要因

で経営継続が不可能となった場合の事業撤退の目安、損失を最小限にするための対策を

現時点で明らかにされることを望みます。

　

　

　

　新会社は、電力の代理店ではなく、また先物取引のような業務を行うものではなく国の制

度に基づいた小売電気事業を行う会社であり、小林市をはじめ県内外で地方自治体が

出資している例も多くあります。会社の設立目的の「市の財源確保」に加えて、「電気代の

引下げによる市民、事業所の実質的な可処分所得の向上」のためにも市として取組むべ

き事業と考えています。

　また、環境問題の課題解決については、まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道

に乗せることに注力し、経営が安定した段階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒FIT電

源をはじめとする再生可能エネルギーによる環境保全等への貢献の取組も検討していく考

えであります。

　なお、経営に関する責任者は代表取締役であり、事業撤退については、一般的には、

計画どおりの顧客獲得が進まず営業赤字となり、経営改善が見込めず資本金や内部留

保が枯渇する恐れが具体的に続く状況になったケースが想定されますが、今回の計画策定

にあたっては、より堅実な顧客獲得見込により収支見込を立てていますので、この計画に基

づき会社を設立することが本市にとって必要であると考えています。

　なお、考えられるリスクについては、6つの観点からそれを明示した上で、その対策を具体

的に示しています。【計画書Ｐ42～46をご覧下さい】

　

　

141 16.肯定的な意見 　賛成します。延岡のためにぜひよろしくお願いします。 　※№３と同様

142 16.肯定的な意見
　新電力会社設立に賛成します。少しでも市の収入になる事業には協力したいと思いま

す。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

143 16.肯定的な意見
　市民の為です。必ず実現させてください。賛成です。市の財源確保のためですので、反対

する人の気持ちがわかりません。
　※№３と同様

06.電源調達140-1

　国は、容量市場や容量拠出金について、2016年4月から始まった電力の小売全面自

由化の趣旨を損なわない制度設計を現在も検討中です。また、河野太郎規制改革担当

大臣が昨年12月に発足させた「再エネ規制総点検タスクフォース」の会合においても、容

量市場をいったん凍結しゼロベースで再検討するよう提案がなされています。また、仮に新

会社の容量拠出金を見込むとしても、その試算で一番重要となる「九州エリアにおける

2023年の半年毎のピーク時における利用割合」については小売電気事業者の単なる供

給計画量だけでは見込むことが出来ないため、今回の計画に盛り込んでいないところです。

　また、そもそも容量市場は、「新電力会社が拠出金を払うだけの制度」ではなく、「卸電

力市場価格の安定化を実現することで、電気事業者の安定した事業運営を可能にすると

ともに、電気料金の安定化により需要家にもメリットをもたらす（電力広域的運営推進機

関資料より）」ということが本来の目的であり、容量市場の影響を見込むのであれば、他の

電源調達コストが下がる面もあるはずですので、そのメリットも見込むべきところですが、それ

も現段階で見込むことは困難な状況です。またオークション結果が公表されたＲ２年９月

以降も新電力会社の参入（経済産業省の新規登録事業者数）は例年通り進展して

おり、容量市場があるから新規開業すべきでないという事にはならないと考えています。

　このようなことから、容量市場制度の影響については、現在の計画の記載のとおりとして、

国の制度検討の動向を注視しながら対応していきたいと考えています。

　本市の計画策定にあたっては、容量市場による影響（容量拠出金を小売事業者が負

担するだけの制度ではなく、他の電源調達コストが下がる制度でもあります。）が、見込め

ないことについて経済産業省にも確認した上で計画を策定したところであります。なお、九

州電力が九州内では最も容量拠出金の負担額が大きくなると思われますが、同社自体も

その影響の試算等を示していないところです。

１.　電源調達の課題

　2024年から始まるとされている容量市場制度（全ての電力小売り事業者に課せられる

費用負担の制度。発電所を維持するために必要な費用を容量市場オークションで決定す

るもの。）について、『現段階では具体的に想定できず今回の創業事業計画において、その

影響を盛り込まないこと』している点。（8-2項）

上記点や需給ひっ迫の際の価格高騰のリスクに対し、価格の変動ついては、『事業開始当

初は、価格競争力のある電源を確保することのできるパートナー、バランシンググループから

安価な相対価格での卸供給を優先させる。』（4-2項）　『バランシンググループの活用に

より、固定価格で安価な電源確保を行う。』（8-1）としている点。に関して。

意見

　本事業計画で示されている規模で販売した場合、詳細には分りませんが相応の費用負

担が発生すると予想されます。他者も同様の費用負担が発生するとしても価格変動のリス

クなども踏まえると、固定価格での契約が長期的なものとは考え難い。また将来的に再生可

能エネルギーの活用を重視されるのであれば容量市場制度の費用負担は増加すると考える

のが自然です。

　これらの長期的な要素を勘案すると、事業の黒字化の計画や現電力会社からの5.5％

～10％の値引きが維持されるという計画は極めて楽観的計画であり、このまま新電力会社

設立ありきで創業を進められることに強く懸念が残ります。少なくとも容量市場制度の想定を

踏まえたうえで、慎重な計画の見直しが必要であると思われます。
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144 16.肯定的な意見

　先日行われた説明会に参加し、読谷山市長の市民、行政に対する熱い思いに感銘を受

けました。今回の事業を遂行することで、市民の支出の削減と市の財源確保が行えます。

創業事業に賛成です。

　追伸、市職員の中には優秀な人物が沢山います。市長は4～5期働いていただき市職

員、市民の中から優れた人を育てて下さい。またこれからも多くの樹木（施策）を植えて下

さい。

　議員の中には九州電力社員のような発言をする者がいると聞きました。これらは論外であ

る。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

145 16.肯定的な意見

　

　事業計画書を見ると、計画が細部まで考慮されていることが分かります。熱量が伝わり、

担当の方々のご苦労も大変だったであろうと敬意を表します。

　画期的な取組ですので、是非、早急に実現してください。初めてのことは、想定外の事も

起こり大変でしょうが、市民の暮らしを豊かにするためと思って頑張ってください。

　※№３と同様

146 16.肯定的な意見 　電気代が安くなる点では、賛成です。市民の為に早めの実現をお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

147 16.肯定的な意見

　

　

　本事業計画の内容は新聞等でも分かりました。今の時代には、大変重要な実行すべき

事だと思います。延岡市を変えていくには、まず市民が一体となって延岡全体の事、人々の

為に考え、行動する方々が延岡市議会議員にふさわしい方を選び、なるべきです。小さな

「しがらみ」の会社、組織の考えでことを進めようとせずに行動して欲しいです。

　それが上に立って仕事をする立派な人です。そんな議員の方々が多くなれば延岡も少しず

つ住みよい町、行ってみたい延岡市に変わっていきます。私も延岡市民として、考え、意見を

出し、協力して自分でも出来るボランティア行事を考え、行動していきます。

　※№３と同様

148 16.肯定的な意見

　現市長の公約である地域新電力会社創業事業計画に賛成する一人です。緻密な計算

のもと、４年目から確実に黒字に転換できると聞いています。

　市議の方々の中で反対意見を持たれていると聞きますが、延岡市の財源となる事に対しど

の様な反対意見があるのか、市広報でも良いですので市議の名前もちゃんと明記の事、反

対意見を述べて載せて頂きたい。毎年エンクロスに市の財源が要している事を一般市民は、

一部の人しか知らないと思います。市議というものは、延岡市の為に真剣に取り組んでもらい

たい。（自分の利ではなく）

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

149 16.肯定的な意見

　

　今回の「地域新電力会社事業計画」の説明会に参加し理解でき賛同いたします。今地

球は、温暖化が懸念され、早急に解決したい課題であります。世界は脱炭素が叫ばれてい

ます。中でもエネルギー源の発電形態は、多様化が推進されています。そのような中での新

電力会社創業は画期的な計画と誇りに思います。

　新しい会社の名称については、市民誰からも「関心が持たれ、親しまれる」ユニークな呼称

にして頂きたい。全市民に公募するのもよい方法でしょうか。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　新会社の名称については、会社設立の段階で、公募による選定も含め検討することとし

ています。

150 16.肯定的な意見 　電気料が少しでも安くなるのであれば賛成です。 　※№３と同様

151 16.肯定的な意見
　読谷山市長が公約されていた新電力会社の設立ですので、私達も助かりますから賛成い

たします。市長は延岡市の為に誠に誠意で働いてくれていて、心から感謝いたします。
　※№３と同様

152 16.肯定的な意見
　電気料金が安くなる事で少しでも住みやすい延岡市になる。思いきりやってください。賛成

です。よろしくお願いいたします。
　※№３と同様

153 16.肯定的な意見 　市長が公約された新電力会社です。絶対賛成です。 　※№３と同様

154 16.肯定的な意見 　同じ電力会社なら、延岡市（市民）のための電力会社になることを願い賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

155 16.肯定的な意見
　料金が安くなるのはありがたいです。延岡市が行う事業という事で、安心感もあり、賛成し

ます。
　※№３と同様

156 16.肯定的な意見 　賛成いたします。 　※№３と同様

157 16.肯定的な意見 　電気料が安くなるのであれば賛成です。 　※№３と同様

158 16.肯定的な意見
　市民の電気料金の支払いが安くなるという事は、大変良い事で期待しています。更に延

岡市の為にも良くなる事なので、ぜひ実現してほしいと思っています。
　※№３と同様

159 16.肯定的な意見 　電気代が安くなれば良い事で、ぜひ実行実現してください。 　※№３と同様

160 16.肯定的な意見 　電気代が安くなる事を期待しています。 　※№３と同様

161 16.肯定的な意見 　僕は賛成いたします。安い方が助かります。 　※№３と同様

162 16.肯定的な意見 　私は賛成いたします。電気代がお安くなるのは主婦にとりありがたく思います。 　※№３と同様
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163 16.肯定的な意見 　賛成いたします。 　※№３と同様

164 16.肯定的な意見 　事業計画に賛成です。 　※№３と同様

165 16.肯定的な意見 　賛成いたします。 　※№３と同様

166 16.肯定的な意見 　電気料金が安くなればいいと思います。 　※№３と同様

167 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

168 16.肯定的な意見 　賛成です。 　※№３と同様

169 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

170 16.肯定的な意見 　賛成いたします。 　※№３と同様

171 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

172 16.肯定的な意見 　賛同します。 　※№３と同様

173 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

174 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

175 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

176 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

177 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

178 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

179 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

180 16.肯定的な意見 　賛成します。 　※№３と同様

181 04.経営リスク

　１．選択肢が多いことは大変市民にとっては良いことである。

　２．課題が有るとすれば何なのか教えてもらいたい。

　３．他面にわたる財源確保は必要である。

　４．料金の減額はありがたい。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、新会社の課題については、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、それに

対して十分対応するための対策についても示しています。

182 16.肯定的な意見

　

　利益が延岡市の財源になることは私達市民にとってプラスになるようであればうれしいです。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

183 18.その他

　

　利益が延岡市の財源になることは私達市民にとってプラスになるならば。
　新会社からの寄附によって確保される市の財源については、医療・福祉・介護、子育て・

教育をはじめ、市民サービスの充実に活用していきたいと考えています。

184 16.肯定的な意見
　

　賛成又応援しています。頑張って下さい。お願いいたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

185 16.肯定的な意見

　

　電気料は安い方が良い。生活が苦しいので。

　

　※№３と同様

186 16.肯定的な意見 　少しでも安い方が良い。

　

　※№３と同様

187 16.肯定的な意見 　賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

188 16.肯定的な意見 　少しでも安い方がいいのでよろしくお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

189 16.肯定的な意見 　賛成です。延岡市民の財源になりますので、ぜひ創業してください。

　

　※№３と同様
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190 16.肯定的な意見 　延岡市が直接創業することによって市の収入になりますので、賛成します。

　

　※№３と同様

191 16.肯定的な意見 　延岡市の収入になるので、創業すべきです。賛成です。

　

　※№３と同様

192 16.肯定的な意見

　地域新電力会社が設立されれば、延岡市が活性化し、今まで以上に安価な電気代で

暮らすことが出来るようになり、素晴らしい計画だと思います。ぜひとも地域電力会社を設立

してください。

　

　※№３と同様

193 16.肯定的な意見
　電力会社が出来ることにより、市の新たな財源になるので良い計画だと思います。

　設立に賛成します。

　

　※№３と同様

194 16.肯定的な意見
　延岡市地域新電力会社設立、大変すばらしい発想です。

　絶対に成功して、安く暮らせる延岡市を築いて下さい。大賛成します。

　

　※№３と同様

195 16.肯定的な意見

　

　延岡市地域新電力会社が設立することに大賛成です。他県では色々な電力会社があり

ます。鹿児島県の電力会社がどんどん侵入してきています。早く立ち上げなくては先を越され

ます。

　

　※№３と同様

196 16.肯定的な意見
　延岡市地域新電力会社設立に大賛成です。急がないと他県の業者ががどんどん勧誘に

回ってます。延岡に益金が落ちるのであるから財源確保になります。

　

　※№３と同様

197 16.肯定的な意見
　延岡市地域新電力会社創業計画大いに応援します。利益が市の財源になるのが最大

のメリットです。絶対設立に成功させましょう。大賛成します。

　

　※№３と同様

198 16.肯定的な意見

　延岡市地域新電力会社創業事業計画大変立派な発案だと思います。収益の一部を市

に寄附することなので、延岡市の財源が増えます。増額財源を市のために有効に利用でき

れば最高な事ではありませんか。大賛成します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

199 16.肯定的な意見
　延岡新電力会社大賛成です。必ず計画通り進めて欲しいです。期待しています。

　安く暮らせる延岡、すばらしい立案です。

　

　※№３と同様

200 16.肯定的な意見 　新電力会社、期待しております。早く進めて下さい。お願い致します。

　

　※№３と同様

201 16.肯定的な意見 　地域新電力会社創業事業、是非成功させて下さい。大賛成です。

　

　※№３と同様

202 16.肯定的な意見 　財源が延岡市に落ちるのが良い。福祉、教育、高齢者の医療関係に関わると良い。

　

　※№３と同様

203 16.肯定的な意見 　延岡市に財源が落ちるのが良い。延岡市民の福祉向上になると良い。

　

　※№３と同様

204 16.肯定的な意見 　延岡市民の為に財源が使えると良い。

　

　※№３と同様

205 16.肯定的な意見 　九電とうまく協力して行ってください。賛成です。

　

　※№３と同様

206 16.肯定的な意見 　賛成します。子供のためにもまずお金が安いのが良い。

　

　※№３と同様

207 16.肯定的な意見

　まず財源確保が出来ること。その利用したお金が延岡の為に利用できること。福祉とか教

育、その他動物愛護にもやってほしいです。反対の人はなぜ？と思います。

　ワイワイの人ですか？九州電力、なぜ市議会議員の反論も質問の質も低いです。これか

らの延岡を本当に考えてやって欲しいです。

　

　※№３と同様

208 16.肯定的な意見 　賛成。金が延岡に入ることが良い。九電も損をしないよううまくやって下さい。

　

　※№３と同様

209 16.肯定的な意見
　賛成。延岡に金が入ることが良い。九電も損をしないよう協力してやってほしいです。福祉

の方にも回してください。

　

　※№３と同様

210 16.肯定的な意見
　まずバスを通してください。今はタクシーです。病院や買い物に歩いていけません。不安で

す。電力会社で延岡が豊かになること心から不安を無くなります。賛成します。

　

　※№３と同様

211 16.肯定的な意見 　電力会社趣旨に賛成します。

　

　※№３と同様

212 16.肯定的な意見 　経済的にも助かります。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

213 16.肯定的な意見
　電気料金が下がることに賛成します。そのお金を福祉に使ってください。

　延岡にお金が入ることが良い。

　

　※№３と同様

214 06.電源調達

　

　現在、オール電化が普及し続け、自家用車も電気自動車へと国が政策を掲げました。

　このままでは電力不足に陥り、国の電気不足や災害時での停電での不安等が切実な思

いです。私たちはもっと現実を直視しなければならないと思います。

　

　将来にわたる電力の安定供給等は、国のエネルギー政策の中で取り組まれることになると

考えています。

　なお、災害時の停電の対応は、これまでと何も変わらず、電力の供給には九州電力送

配電㈱の送電線を使用しますので、停電等の復旧作業もこれまで同様同社が行います。
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215 16.肯定的な意見 　電力会社事業に賛成します。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

216 16.肯定的な意見 　進めて下さい。

　

　※№３と同様

217 04.経営リスク 　ぜひ進めて下さい。リスクはありますか？

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、新会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、

それに対して十分対応するための対策についても示しています。

218－1 06.電源調達 　なぜ金額に上がり下がりがないのか。バランシンググループが分かりずらかったです。

　バランシンググループは、複数の新電力会社でグループを構成し共同で電源を調達する

手法です。新会社は、余剰電力の市場以外にも調達ルートを多く持つバランシンググルー

プに加入し電源の共同調達を行うため、今後とも安定的な調達が可能と考えています。

218－2 10.代理店
　代理店として営業能力の問題（顧客にノウハウ一律5.5％下がる？）

　すごい良い案だし、ぜひやって下さい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、新会社では、連携するパートナー新電力会社から社員を一定期間派遣してもら

い、代理店の確保や育成等もＯＪＴの中で行っていただきます。

219 16.肯定的な意見 　家族が多いので電気料金が安くなるのは助かります。

　

　※№３と同様

220 16.肯定的な意見 　賛成です。家族が多いので電気料金が安くなるのは助かります。

　

　※№３と同様

221 16.肯定的な意見 　全て電力に頼る生活。少しでも料金が下がるのはとてもありがたいです。

　

　※№３と同様

222 16.肯定的な意見 　賛成

　

　※№３と同様

223 16.肯定的な意見 　電気代が安くなること。市の財源になること。子孫の代にも役に立ち賛成です。

　

　※№３と同様

224 16.肯定的な意見 　賛成します。電気代が安くなることや市の財源になるのはとても良いと思います。

　

　※№３と同様

225 16.肯定的な意見 　電気代が安くなると同時に収益が市の財源になることがありがたいです。賛成。

　

　※№３と同様

226 16.肯定的な意見
　電気料金が安くなるだけでなく、その収益が市の財源になり、福祉の充実に繋がると思いま

すので賛成します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

227 16.肯定的な意見 　新電力会社の収益が市の財源となり、電気料金が安くなるのはうれしい事です。

　

　※№３と同様

228 16.肯定的な意見 　電気代も下がり、市の財源になるので賛成です。

　

　※№３と同様

229 16.肯定的な意見
　電気料の月々の値下げ額は少なくても、半年、１年と経ったら大きな金額になります。

　我々低収入者にはありがたいです。

　

　※№３と同様

230 16.肯定的な意見 　とてもありがたいです。賛成です。

　

　※№３と同様

231 16.肯定的な意見 　電気代が安くなり、市の財源になるので賛成です。

　

　※№３と同様

232 16.肯定的な意見 　電気代が安くなり、市の財源になるので賛成です。

　

　※№３と同様

233 16.肯定的な意見 　家族が多いので電気料金が安くなるのは助かりますし家族全員賛成です。

　

　※№３と同様

234 16.肯定的な意見 　家族が多いから電力費が少なくなると助かります。

　

　※№３と同様

235 03.寄附金の使途
　収益で福祉、介護、子育て、教育、道路、その他色々の改革が出来るようになるので賛

成です。

　

　※№３と同様

236 16.肯定的な意見 　何もかも値上げの中で、電気代が下がってありがたいです。

　

　※№３と同様

237 16.肯定的な意見 　年金生活だし、電気料が安くなるのはありがたい。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

238 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

239 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

240 16.肯定的な意見
　市の財源となり、今より少しでも電気料金が安くなれば助かります。

　特に教育にも改革できれば良いと思います。賛成します。

　

　※№３と同様
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241 16.肯定的な意見 　とても素晴らしい議案だと思います。

　

　※№３と同様

242 16.肯定的な意見 　新電力会社が市の財源になることは賛成です。

　

　※№３と同様

243 16.肯定的な意見
　電気代が少しでも安くなり、市にも何らかの形で潤ってくるなら良い事で、それを市民の為

に使ってくれるなら良いと思う。

　

　※№３と同様

244 16.肯定的な意見
　会社設立賛成です。利益を市政財源に還元するような新規事業には先行投資もあって

良いと思う。

　

　※№３と同様

245 16.肯定的な意見 　地域が頑張って応援するのであれば、活性化するし、財政も潤ってくる。

　

　※№３と同様

246 16.肯定的な意見 　この議案に反対する理由を聞いてみたいです。

　

　※№３と同様

247 16.肯定的な意見
　メーター交換してくれるとの事で安心しました。市の財源確保になれば大変すばらしい事で

す。

　

　※№３と同様

248 16.肯定的な意見
　市の財源が豊かになることで市民の生活にも良い影響が生まれてくるのであれば良い考え

だと感じた。

　

　※№３と同様

249 03.寄附金の使途

　大賛成です。市の財源が増え、市民生活が向上すること、税金が下がることになりますよう

希望しています。また、余金は子どもたちのために、子供を産み育てたい延岡に、また県外の

方々が、いつでも延岡に帰って安心して暮らせるように使っていただきたいです。

　

　※№３と同様

250 16.肯定的な意見
　地域新電力会社支持します。

　早くできることを楽しみにしています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

251 16.肯定的な意見 　電気代が市の財源になる事で暮らしが少しでも安くなる事で賛成です。 　※№３と同様

252 16.肯定的な意見
　市の財源になればありがたいし、一般家庭でも少しでも電気料が安くなれば助かります。

賛成です。
　※№３と同様

253 16.肯定的な意見

　こんな素晴らしい事はありません。私事では片づけられません。大賛成です。ましてや新電

力会社の収益になるなんてことは素晴らしい、又うれしい事だと思います。今年の様に例年

にない寒さは身に染みて年寄りの居場所が無いと言っても言外ではないのです。どうかよろし

くお願いいたします。（大賛成です）

　

　※№３と同様

254 16.肯定的な意見

　賛成です。年金で生活する高齢者、また、母子家庭の方や低賃金の方にとっては少しで

も出費を抑えたいです。市議会議員も私達はしっかり選ぶ責任があると思います。ナアナアで

投票するのではなく、本当に市民の事を考えて動いてくださる人を選ぶべきです。そうであれ

ば、このような計画もスムーズに運んで素晴らしい取り組みが多く成立するのではといつも思

います。市長さんよく頑張って動いていらっしゃいます。感謝ですね。公約が少しづつ成立して

ありがたいです。

　※№３と同様

255 16.肯定的な意見

　リンカーンの「人民の、人民による、人民のための政治」という有名な言葉があります。まさに

市民のための計画だと思います。電気料が下がり、その分市の財源が増え、新会社の社員

の新規雇用、新規事業所の運営などの支出は経済効果があり、市にとってメリットこそあえデ

メリットは無いと思います。新会社設立の実現を希望します。

　

　

　※№３と同様

256 16.肯定的な意見

　新電力会社設立は電気料の値下げ(個人5.5％、　事業所10％）が実現可能となり、

その分の収益が市の財源になり、市民の生活が潤う事になるので、大変良い計画だと思い

ます。是非とも実現してほしいです。

　

　※№３と同様

257 16.肯定的な意見

　新電力会社になっても今まで通り安定して電力が供給されるという事で一安心しました。

また、新会社の社員の新規雇用、新規事業所の開設と運営などの支払いも地方経済に貢

献できるという事で、市民にとってメリットは大きいと思います。設立に大賛成です。

　

　※№３と同様

258 16.肯定的な意見

　初めて延岡市が電力会社を設立するという話を聞いた時、うまくいくか心配していたが、全

国で自治体新電力の設立の例が52社あるという事で、是非延岡市も新会社実現を目指

すべきです。まさに市民ファーストの計画と言えると思います。

　

　※№３と同様

259 16.肯定的な意見 　何でも安くなる事には大賛成です。反対する意味がない。

　

　※№３と同様

260 16.肯定的な意見 　新電力会社設立賛成。

　

　※№３と同様

261 16.肯定的な意見 　細々と年金暮らしの我が家。電気料が少しでも安くなる事はありがたいです。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

262 16.肯定的な意見 　賛成です。電気代が安くなり市の財源が増えることで、延岡市が大きく変わっていく可能性

が大きい事はうれしいです。期待しています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

263 16.肯定的な意見 　電力会社の利益が延岡市の財源になるという事は、我々市民にも生活する上に少しづつ

還元されて喜ばしい事です。ぜひ成功させてください。

　

　※№３と同様
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264 16.肯定的な意見

　高齢化が進み若い者の負担が増えるだろう。少しでも電力会社の利益を市の財源にまわ

してほしい。一般家庭で5.5％も我が家も多人数家庭だから、△5.5％の電力費は非常に

助かりますが、反対する議員がいるのか？何を寝ぼけているのだ！市民の味方のはずなの

に。。。と言いたい。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

265 18.その他 　市民が喜ぶ事に反対する議員がいるとは。理解できない。反対議員の名前を教えてほし

い。次の選挙には絶対入れない。

　市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご理解く

ださい。

266 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

267 16.肯定的な意見 　賛成します。よろしくお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

268 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

269 16.肯定的な意見 　賛成です。この企画進めてください。

　

　※№３と同様

270 18.その他 　市民が潤う計画なのに反対する議員がいるという。どんな理由で反対なのか聞きたい。 　市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご理解く

ださい。

271 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

272 16.肯定的な意見 　一般家庭で5.5％はありがたい。

　

　※№３と同様

273 16.肯定的な意見 　電気料が安くなった上に、延岡市の財源が増えることは素晴らしいことです。

　

　※№３と同様

274 16.肯定的な意見 　電気料が安くなり、さらに延岡市の財源が増えることはありがたいです。

　

　※№３と同様

275 16.肯定的な意見 　大賛成です。家族も喜んでいます。よろしくお願いいたします。

　

　※№３と同様

276 16.肯定的な意見 　賛成です。これから家庭を持つのに、電気料も安くなり財源が増えると、延岡市がより良く

変わっていくので楽しみです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

277 16.肯定的な意見 　反対する理由がありません。

　

　※№３と同様

278 16.肯定的な意見 　地域電力会社設立が一日も早く実現が可能になり、行政サービスの向上を願います。

　

　※№３と同様

279 16.肯定的な意見

　私は年内に美容室をオープンする計画をしています。何かと資金が必要となってきます。光

熱費もかかります。電気代が安くなり、財源が確保できるのであれば、電力会社の設立は一

石二鳥ですよね。ぜひともよろしくお願いします。

　

　

　※№３と同様

280 16.肯定的な意見 　新電力会社により、延岡の街が潤い、活気づくのであれば、少しでも貢献したいと思いま

す。

　

　※№３と同様

281 16.肯定的な意見 　延岡市の財源を増やして行政サービスの充実。地域新電力会社の一時も早い設立を望

みます。

　

　※№３と同様

282 16.肯定的な意見 　我が家は子供4人の6人家族です。食費、教育費、光熱費とたくさんお金がかかります。わ

ずかでも生活費が安くなればうれしいです。新電力会社設立に賛成です。

　

　※№３と同様

283 01.会社の経営方針

　延岡市が潤ってこそ市の活力となり、発展し、力強い延岡市へと生まれていくと思う。出来

ることは皆で協力し、延岡市が繁栄する事を願うばかりです。

　設立を予定している新会社は、利益を市に寄附することにより、市の財源を確保すること

も目的の一つとしています。まずは設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注

力します。

　

284 16.肯定的な意見 　財源の確保は市にとっては非常に期待される新電力会社設立だと思う。是非とも一日も

早くお願いいたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

285 16.肯定的な意見 　年金暮らしです。ゴミ袋、水道料ともわずかな値下げでも年金暮らしには助かってます。さら

に、電気料も安くなればうれしいです。新電力会社の設立には賛成です。

　

　※№３と同様

286 15.今後のスケジュール 　延岡新電力会社、一日も早く設立しないと、もうすでに鹿児島に本社がある電力会社が

延岡に入って契約しています。スピード感を持ってやってください。

　3月定例市議会の中で予算案を提案し、可決されれば設立が可能になります。その場

合、令和3年度中の会社設立と供給開始を目指し進めていきます。

287 16.肯定的な意見
　電力会社が出来て、電気料が市の財源になってくれれば良い事です。今から先の事を考

えた良い政策だと思います。

　

今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保の

ために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。
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288 16.肯定的な意見

　昨年から九電さんから、ある電力会社に乗り換えキャンぺーンで試しに変えてみた所、電気

代がお安くなっていました。この一年間、台風等ありましたが何のトラブルもなく以前同様電

気を使用しております。延岡に新電力が作られるのであれば、少しでも市に貢献したいので

大賛成です。小さい町です。やれる事はこれからの子供達のためにもやってください。よろしく

お願いいたします。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

289 16.肯定的な意見

　新電力が出来ることで財源がまかなえれば大変良い事です。反対する意味は無いと思い

ます。新電力会社設立に賛成です。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと

市の財源確保のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。3年

度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

290 16.肯定的な意見 　一日も早い実現を願っています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

291 16.肯定的な意見
　市民が協力して財源を増やす有効なシステム。大いに賛成したい事業。電力会社設立が

一日も早く実現できる事を願う。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

292 16.肯定的な意見 　延岡電力事業早急に進めてほしい。新聞での説明では3年目からの利益に将来の安心

を感じます。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

293 16.肯定的な意見

　私は犬を3匹飼っています。最近は温暖化の影響で夏の暑さが厳しくなっています。夏の

昼間は犬の為にエアコンがフル稼働です。電気料がすごくかかります。新電力会社設立に賛

成です。

　

　

　※№３と同様

294 16.肯定的な意見 　電力会社立ち上げには大いに賛成です。一日も早く財源に繋がるよう、希望と期待です。

　

　※№３と同様

295 14.広報周知 　詳しく理解できていないのでわかりませんが、メリットとデメリットがあると思います。

　新会社は、会社の利益を市に寄附することによる「市の財源を確保」、や電気代の引下

げによる市民、中小事業者の実質的な可処分所得の向上、将来的には、再生可能エネ

ルギーの活用による環境保全等への貢献を目的としています。

　また、会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、それ

に対して十分対応するための対策についても示しています。

　なお、計画の内容については、市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックに

も掲載していますのでご覧ください。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

296 16.肯定的な意見
　おまかせいたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

297 14.広報周知

　

　将来的に自分達のこととして考えていけば大切なことだと思う。すぐに結果が見えないことな

ので、大丈夫なのかとも思いますが、市の廃棄物発電や市内卒FIT電源の導入の検討など

耳慣れない言葉でもう少し詳しく説明がほしいと思います。説明会に行けなかった為にそう思

うのかもわかりませんが。

　何事でも初めての取組は大変なことだと思いますが、これからの延岡の発展の為に力を尽く

してくださっていることに応援をしていかなくてはいけないと感じています。この計画案がもっと

もっと話し合いの場で意見交換できる事を願っています。私のように少し気にかかっている者

がいるのではないかと思うからです。

　

　

　市の廃棄物発電は、延岡市清掃工場「夢の杜」でゴミを焼却する際の熱を利用して発

電しています。また、卒FITは固定価格買取制度の期間が終了した住宅屋根上の太陽

光発電設備による電力などのことです。

　なお、計画の内容については、市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックに

も掲載していますのでご覧下さい。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

298 16.肯定的な意見

　読谷山市長の市の財源を自ら確保するという姿勢に賛同いたします。新電力会社設立

後には自分の家庭は切り替えたいと思います。また、他の方々へも是非進めたいと思ってい

るところです。卒FIT電源導入もされれば太陽光発電などの家庭への導入も安心してされる

方が増えると思います。市の廃棄物発電も経営が安定した段階で是非検討ください。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

299 18.その他 　がんばってください。

　

　※№３と同様

300
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）
　太陽光発電を買い取ってもらえますか。

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

301 18.その他 　自宅はオール電化、太陽光発電の為、特になし。

　オール電化は契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較は難しいとこ

ろですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプランと比較する

と一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性があるプランと考えて

います。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。
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302 16.肯定的な意見

　計画案には賛成します。

　しかし、創業事業計画案と一口に言われても市民には何の事かさっぱりわからないと思いま

す。基本方針は良く分かりますが供給の流れを具体的に分かりやすく図、又は絵におこすと

もっとわかると思います。興味のある方だけでなく、老若男女にわかりやすく図式化したらどうで

しょか？

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　供給の流れについては、創業事業計画に図と説明を掲載しています。

　【計画書Ｐ13～15をご覧下さい】

　なお、計画の内容については、市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックに

も掲載していますのでご覧下さい。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

303 18.その他

　計画書を詳細に読んでいる者ではありませんが、新聞紙上で目的や基本方針が記述され

ており、記事を読む限りでは、良い事ばかりで問題点は何もないように思われますが、だからと

いって賛成という訳ではありません。それは、私がまだ良く理解していないので不安は募りま

す。途中で中止にならないか。

　市民への説明会も決定してからの説明ではなくて、決定前の説明を細かにＰＲして頂きた

い。それには、地区公民館などの利用も考えてはいかがでようか？コロナウィルスの影響でス

ケジュールなど遅れていると思いますが、急ぎすぎて問題点の見過ごしをしては困ります。

　最後に、各議員の方々が地域の方々にどれだけ説明されているのでしょうか？いつも疑問

に思います。議会での討論だけではなくて、市民目線も大切かと思います。

　

　今回のパブリックコメントは、新会社設立を決定する前に行っているものであり、今後、関

連予算の議会での審議を経た上で市としての方針も決定されるものです。

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

　

　

304 16.肯定的な意見 　延岡市発展の為、応援しています。頑張って下さい。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

305 06.電源調達
・まずインフラを担う電力会社としての供給責任を果たすための体制をしっかり構築してほし

い。近冬の電力不足の危機から新電力の買取価格が急激にアップする場合がある。

　

　

　今回の計画策定期間の5年間は固定価格10円/kWh(税別)による調達が可能である

との確認が得られています。

　その後も、市場の動向や価格高騰のリスク等も考慮しながら、最も経営上のメリットがあ

る調達方法を選定することになると考えています。

　なお、一概に高騰といっても、実際には時間帯によって価格は様々であり、一般的には家

庭や中小事業者が電気を利用される時間帯と大企業等が電気を利用する時間帯が異

なれば、より安く調達することが出来る上、創業事業計画では価格高騰の影響を受けない

固定価格による調達を行うこととしています。

306-1 04.経営リスク

　

・自治体が実施する電力会社としての義務を下記の様に考える。

１）電力ソースを当然環境に十分配慮したものから獲得する形を確立して下さい。CO2削

減、地球温暖化をストップする発電事業を応援できるものであって欲しい。

２）価格面でのメリットを保つ。「１）の条件を満たせば価格は高くても良い」という考えで

はなく、安価な供給を達成する仕組みをつくり上げてほしい。

３）「継続」。延岡市民の行為と協力をベースに始める電力事業は、市長や市の体制が

変われば「やめました。」ということにはなりません。一度始めれば市民一体となって継続でき

る内容と体制を続け市民が誇りに思える事業を育ててほしい。

　環境に配慮した電源の活用については、まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道

に乗せることに注力し、経営が安定した段階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒FIT電

源をはじめとする再生可能エネルギーによる環境保全等への貢献の取組も検討していく考

えです。

　また、事業の継続についても　市の体制の変更等による影響がないよう経営に努めるほ

か、事業リスクについては、6つの観点からそれを明示した上で、その対策を具体的に示して

います。

306-2 04.経営リスク

　市の財源につながることは良いと思いますが、実際に計画がうまくいくのかという心配はありま

す。顧客が集まるのか、計画がうまくいかなかった場合はどうなるのか、税金の増額になるの

か、コロナで財源が乏しい中、もう少し考えた方がいいのではないかと思います。

　今回の計画策定にあたっては、より堅実な顧客獲得見込により収支見込を立てていま

す。まずは、この見込みを確実に達成できるよう注力したいと思います。

　一般的には、計画どおりの顧客獲得が進まなかった場合に経営改善が見込めず資本金

や内部留保が枯渇する恐れが具体的に続く状況になった場合は、事業撤退等を検討す

ることとなりますが、税金等への影響はありません。

307
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）

　

　家庭の太陽光の余剰電力の高価買上げをお願いします。
　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

308 16.肯定的な意見

　

　特に九州電力でないといけないという訳ではないので、安ければいいのではないでしょうか。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

309 08.料金プラン 　他社の電力会社より安値で提供をお願いします。

　

　新会社の一般家庭向けプラン（従量電灯Ｂ想定）、中小事業者向けプラン（従量

電灯Ｃ，低圧電力想定）は、九州電力より安い料金となっています。

【計画書Ｐ31、32をご覧下さい】

　

310 16.肯定的な意見
　収益で子育て支援、教育や医療、福祉の充実、産業振興、防災対策等に応えてもらえ

るよう応援します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

311 16.肯定的な意見 　延岡市民として歓迎します。期待しています。

　

　※№３と同様

312 14.広報周知

　基本方針はよくわかりました。延岡市の経済が潤えば、我々も生活が少しでも楽になる。

老人をかかえた世帯、介護人がいる世帯、家族が多い世帯など、隅々までうるおっていけれ

ば長い目で見れば幸福なことだと思う。皆が理解できる様に図案化したほうがいいと思う。

　

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。その際に、より分かりやすい説明に努めて参ります。

　なお、計画の内容については、市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックに

も掲載していますのでご覧下さい。
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313 14.広報周知

　電気が安くなることは分かりましたが、内容は難しいのでもう少し誰にでも理解できるよう、

図案化して欲しい。我々にとってどんな利益があるのかなど、どのようなふうに活用されるのか

わかりやすく文章でなく図案化して欲しいと思います。

　

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。その際に、より分かりやすい説明に努めて参ります。

　なお、計画の内容については、市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックに

も掲載していますのでご覧下さい。

　

314 16.肯定的な意見

　

　説明会に出席していないので、紙上での理解が難しく感じまずが、市の財源となるのであれ

ば、良い計画なのではないでしょうか。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

315-1 16.肯定的な意見
　新電力事業については、市長の選挙公約でもあり実際に始動して頂きたい。事業主旨は

現代に適合していて成功すれば素晴らしい事である。

　

　※№３と同様

315-2 09.営業戦略

　後が続かないで、赤字になることが無いように、損益見通しをしっかり見切って取り組んで頂

きたい。

どれだけの契約件数が取れるかが成否の決め手になるのであろうから、営業にもしっかりと取

り組んで頂きたい。

　例えば区長に理解を求め、区ごとに一定数の加入が見込めたら事業が安定するのではな

いか。区へは健康増進などを目的にした補助金を収益の中から交付する。それなら賛同も

得やすいし、全国のモデル事業にもなれるのではないだろうか。

　

　

　市が設立する新会社の収支計画については、計画策定業者（岡山電力）の実績も

参考に設立した上で、さらに堅実な獲得見込数である「販売計画２」を採用しています。

　114件/月の顧客獲得ペースで、１日あたりに換算すると、家庭は１～２件、事業所は

電灯契約対象を１～２件/日獲得すれば、追加の低圧電力プランは２件のうち１件は

セットで獲得できると想定しています。

　この１日あたり２～４件の獲得に対して、当初は営業経験のあるパートナー事業者出

向社員１名と地元営業担当１名に加え、経営管理者(0.5人分）も加わり2.5人体制

で進めていくことに加え、代理店による営業活動も想定しており、これは人口規模が同程

度もしくは少ない規模の都市の地域新電力会社の実績等からしても妥当な数値だと認識

しており、この顧客獲得想定で充分収支が成り立つ計画になっています。

　自治会については、区長連絡協議会や公民館連絡協議会を通じた説明も行っていると

ころです。また、新会社では、公民館応援プランや自治会への寄附により、自治会への応

援を行っていきたいと考えています。そのことが、自治会の皆様の関心を高めることに繋がる

と考えています。

　

316-1 06.電源調達 　計画案にはとりあえず賛成だが、はたして固定価格で安定的な電源の確保が確実にでき

るのか。

　今回の計画策定期間の5年間は固定価格10円/kWh(税別)による調達が可能である

との確認が得られています。

　その後も、市場の動向や価格高騰のリスク等も考慮しながら、最も経営上のメリットがあ

る調達方法を選定することになると考えています。

316-2 18.その他

　

　顧客をどの程度見込んでの収支計画なのかとの疑問もある。

　市が設立する新会社の収支計画については、計画策定業者（岡山電力）の実績も

参考に設立した上で、さらに堅実な獲得見込数である「販売計画２」を採用しています。

　114件/月の顧客獲得ペースで、１日あたりに換算すると、家庭は１～２件、事業所は

電灯契約対象を１～２件/日獲得すれば、追加の低圧電力プランは２件のうち１件は

セットで獲得できると想定しています。

　この１日あたり２～４件の獲得に対して、当初は営業経験のあるパートナー事業者出

向社員１名と地元営業担当１名に加え、経営管理者(0.5人分）も加わり2.5人体制

で進めていくことに加え、代理店による営業活動も想定しており、これは人口規模が同程

度もしくは少ない規模の都市の地域新電力会社の実績等からしても妥当な数値だと認識

しており、この顧客獲得想定で充分収支が成り立つ計画になっています。

　

　

　

317 16.肯定的な意見

　年金生活の我が家では毎日の生活を一円でも切り詰めていく努力の真っ最中です。今回

の取組は、電気料金の値下げをした上で市の財源確保にもなるということで素晴らしい知恵

を持たれているなと感心しました。先々では、再生可能エネルギーを活用されるとの事。自然

に優しい計画の様に思えます。この提案では何も心配はなく良い点が沢山記載してありま

す。無学な私では、「果たしてマイナス面はないかしら」と思うのですが、やってみないで心配し

てばかりでは仕方ありません。

　一からの立上げは本当にご苦労の多い事と思いますが、どうか絵にかいたモチに終わらず最

後までしっかりした体制を整えて下さる事を願います。そして今より安い料金で安定した供給

を願うばかりです。頑張って下さい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

318 16.肯定的な意見 　特に無し。どちらかと言えば賛成です。

　

　※№３と同様

319 16.肯定的な意見 　一日も早く財源確保をして安い電力、正規価格で安全な電力を待っています。

　

　※№３と同様

320
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）

　グリーンコープでんきのファミリープランを利用しています。九州電力より安く託送料金を明記

してあります。その金額が電力料金に含まれ、約３割～４割以上であることを初めてしること

ができた。敦賀グリーンパワーバイオマス、馬洗瀬小水力発電所、衝立温泉熱バイナリー発

電所、家庭用太陽光発電（卒ＦＩＴ）と、このように電源構成を毎月明記してありま

す。この数カ月前より完全に脱原発フリーとなりました。この10年で地球を世界中で壊してし

まうか、10年間で未来の地球を築いていくかの最後の10年です。どうぞ延岡新電力でほん

の少しですけど参加して使用させて下さい。

　

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、環境に配慮した電源の活用については、まずは、設立予定の新会社の事業経営

を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した段階で、市の清掃工場の電源や家庭の卒

FIT電源をはじめとする再生可能エネルギーによる環境保全等への貢献の取組も検討して

います。
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321 16.肯定的な意見

　

　中国の故事に「入るを量りて出ずるを為す」とあります。財政の健全化、収支バランスの改

善の戒めであると思います。この度の読谷山市長の提案は、新電力会社の企業によって

「入るを計りて出ずるを為す」という斬新なアイデアであり、厳しい市財政に貢献し、市民の家

計に少しでもやさしくありたいという温情の表れであると歓迎いたします。

　この計画に慎重な一部企業、団体、議員さんもおられるやに聞いておりますが、過去、市

長が交替されるたびに政策公約は「前市長の市政の引継ぎ、踏襲」でした。これでは一歩

踏み出すことも前進もできません。現職の議員さんも前回の市議選では「延岡市の発展と

市民生活の向上」を公約としていたはずです。新電力会社は、国内の多くの自治体ではす

でに取り組まれている実証済みの事業であり、慎重派の一部企業、団体、議員さんも、市

財政と市民家計の改善向上のため、新電力会社実現に向け積極的にかかわって欲しいと

思います。延岡市と市民の「公益」のために新たな事業計画実現に心から期待いたします。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

322 16.肯定的な意見 　事業の基本方針に賛同します。是非実現してほしい。

　

　※№３と同様

323 16.肯定的な意見 　全てに賛成です。実現してほしいです。

　

　※№３と同様

324 18.その他 　安心・安全・安価で実現して欲しい。

　

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

　なお、新会社の一般家庭向けプラン（従量電灯Ｂ想定）、中小事業者向けプラン

（従量電灯Ｃ，低圧電力想定）は、九州電力より安い料金となっています。【計画書

Ｐ31、32をご覧下さい】

325 18.その他 　安心・安全・安価の３つの条件がそろえば是非実現してほしい。

　

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

　なお、新会社の一般家庭向けプラン（従量電灯Ｂ想定）、中小事業者向けプラン

（従量電灯Ｃ，低圧電力想定）は、九州電力より安い料金となっています。【計画書

326 04.経営リスク 　不安材料があるならば、それらを解消して実行に移してもらいたい。 　新会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、それに

対して十分対応するための対策についても示しています。

327-1 16.肯定的な意見

　

　市の財源確保、市民の可処分所得の向上、環境保全等への貢献、延岡市の将来を考

えた結構な事案と思います。是非実現してほしい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

327-2 14.広報周知

　

　市民が納得できるように区単位で勉強会（説明会）を、不安材料の説明も含めてやっ

てほしい。

　

　市としては、考えられる限りの手段(報道、市ホームページ、ＳＮＳ、広報のべおかなど）

を用いて周知を行ってきましたが、コロナ禍の中、十分伝わっていない面もあると思います。

このため、計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載し、説

明会に参加できなかった方にも計画の内容を把握できる環境を整えているところです。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

　なお、新会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、

それに対して十分対応するための対策についても示しています。

328 18.その他 　安心、安全、安価の３つの条件が揃えば是非実現してほしい。

　

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

　なお、新会社の一般家庭向けプラン（従量電灯Ｂ想定）、中小事業者向けプラン

（従量電灯Ｃ，低圧電力想定）は、九州電力より安い料金となっています。【計画書

Ｐ31、32をご覧下さい】

329 08.料金プラン
　天災などが原因で、安いはずの電気代が高くなったりするような時に、利用者にその分を上

乗せしないシステムにすれば問題無いと思います。

　新会社の料金プランは、計画書Ｐ31、32に掲載しており、基本的には、天災等によって

料金プランが変更になることは想定していません。

　

330 16.肯定的な意見

　今、国をはじめ各自治体はお金が無いので自分たちでどうやれば財源につながるか、かんが

えなければならない。その意味でも電力会社設立は、絶好の案だと思います。是非実現して

ほしいものです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

331 04.経営リスク 　投資に不安がないように進めて下さい。

　新会社の事業リスクについては、創業事業計画で具体的にリスク分析をしており、それに

対して十分対応するための対策についても示しています。
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332 18.その他

　安心、安全、安価の３つの条件が揃えば是非実現してほしいし、利益が市の財源になる

のであれば喜ばしい事。

　

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、設立予定の新会社（小売電気事業者）

か、これまでと同様に九州電力送配電コールセンターにお問い合わせいただくことになりま

す。

　電力の供給には九州電力送配電㈱の送電線を使用しますので、停電の復旧作業もこ

れまで同様同社が行います。

　なお、新会社の一般家庭向けプラン（従量電灯Ｂ想定）、中小事業者向けプラン

（従量電灯Ｃ，低圧電力想定）は、九州電力より安い料金となっています。【計画書

Ｐ31、32をご覧下さい】

333 18.その他
　安心、安全、安価の３つの条件が揃えば是非実現してほしい。利益が延岡市の財源に

なることは、私達市民にとっても望ましいです。
　※№324と同様

334 16.肯定的な意見 　電気代の値下げに期待します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

335-1 06.電源調達

１．具体的にどのようにして電力を確保するのか。

２．再生エネルギーの活用とはどのような内容なのか、もう少し見える形で投資計画、採算

性を説明してほしい。納得できるように。

　電源の調達は、バランシンググループと呼ばれる方法で共同調達を行い、固定価格で安

定的に調達します。再生可能エネルギーについては、経営が安定した後、将来的に活用を

検討したいと思います。

335-2 18.その他

３．電気代が安くなり市の財源が少しでも増えるのであれば誠に結構です。是非進めてほ

しい。

４．他県（岡山県）で成功例があると聞いている。関係者は見学され意見交換されたの

でしょうか？

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　全国に52の自治体新電力が設立されており、民間新電力も含め数社の先進地の視察

を行い、意見交換をしています。

336 16.肯定的な意見

　

　具体的な事は分かりませんが、安くなる事には賛成です。市の財源確保に役立てるなら良

い事だと思います。

　

　

　※№３と同様

337 16.肯定的な意見

　

　電力会社が立ち上がり少しでも市の財源に潤いが出来たら市民一人ひとりの潤いに繋が

ることを意識したい。年齢的に暑さ寒さをしのぐため、電気代の節約はままならない。ここで私

たちの市の電力会社ができ、少しでも安価な電気代を提供してくれるようになったらうれしい

です。年金もじりじり少なくなっている昨今ですので。

　市民一人ひとりの合理的な考えが集まり、実現出来たら延岡がまた住みよい町として取り

上げられる事となるように願っています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

338 16.肯定的な意見 　利益が延岡市の財源になることは私達市民にとってもプラスになること。

　

　※№３と同様

339 16.肯定的な意見

　

　全面的に賛成です。よろしくお願いします。

　

　※№３と同様

340 16.肯定的な意見

　

　将来の延岡市の財源は厳しくなっていると思う。市長の新企画である電力会社創立案は

賛成である。それには市の基本的な固定経費何％か合理化案と一緒に推進してはどうか。

　新電力会社創立推進アップ作戦として、新電力会社創立による財源アップ+市の固定費

削減目標＝市民の幸福度アップ

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市の固定費削減目標による合理化等については、引き続き行財政改革大綱に基

づき効率的な行政運営と市民サービスの向上に取り組むこととしています。

341 16.肯定的な意見

　

　子や孫、そして後々の事を考えたら財源確保を強く望む。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

342 16.肯定的な意見

　

　店舗の電気代が安くなるうえ、市の財源になるのだったら、大変良い取り組みだと思う。早

く実現できるようにお願いします。新しい取り組みで、市長をはじめ職員も大変でしょうが、市

民のために頑張ってください。

　

　※№３と同様

343 16.肯定的な意見

　

　市が財源を確保する取り組みは素晴らしいと思うので、実現させてほしいです。電気小売

事業をいろいろなところが取り組みはじめたので、早くすることが大事だと思う。

　私の家はオール電化にしたので安くなるかどうかはわからないですが、まずはWINWINの取

組だと思うので、会社を設立することが先だと思います。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、オール電化プランは契約開始時期により値引率が異なっており、一律の料金比較

は難しいところですが、今回計画でお示ししたプランは、2016年の電力自由化以降のプラ

ンと比較すると一般家庭向けプランでも、使用状況によって従来より安くなる可能性がある

プランと考えています。

　実際に契約する場合は、新会社において、現在の明細書を見ながら試算を行いますの

で、それをご覧いただいた上で契約を検討いただくことになると考えています。

　

344 16.肯定的な意見

　これから小学生になる子どもがいるので、電気代もかかるだろうし、少しでも安くばればありが

たいと思うので、早くしてほしい。

　安くなる電気代もだけど、教育とか充実させてほしいし、親は年をとっていくしで、市にしてほ

しいことはこれからたくさんある。それには、お金がかかるのだから早くやってほしい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、新会社からの寄附によって確保される市の財源については、子育て・教育、医療・

福祉・介護をはじめ市民サービスの充実に活用していきたいと考えています。

345 16.肯定的な意見

　延岡市の財源になると聞いたので、早く会社を設立していただきたい。以前ワイワイテレビが

やっているのに、という話を聞いたが、どこの業種も競争してお互いより良いものを提供する努

力をするものだから、電気だけ競争がなかったのは元々おかしかったのではないか。私は親と

一緒に小さい店を経営しているので、10％安くなるのはありがたい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。
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346 16.肯定的な意見

　年金をもらいながらの一人暮らしなので、電気代はあまりかかりませんが、それでも少しでも

下がれば嬉しい。今後、子や孫たちに介護保険などの負担が重くのしかからないようにしてほ

しいので、市に寄附するという事が出来るならやぅて欲しいと思います。

　

　

　※№３と同様

347 16.肯定的な意見

　年金暮らしの一市民として電気代が僅かでも下がる事はもちろん喜ばしいが、これから

我々団塊の世代がどんどん高齢化していく中、市自らが財源を確保していけるというところに

最大の魅力を感じる。せっかくの素晴らしい事業なのだから、一日も早く会社を設立して、財

源を増やして欲しい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

348 16.肯定的な意見 　テレビで見ました。とても関心を持っていました。全力で頑張ってください。応援しています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

349 16.肯定的な意見 　賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

350 16.肯定的な意見 　賛成します。

　

　※№３と同様

351 16.肯定的な意見 　賛成します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

352 16.肯定的な意見 　賛成します。

　

　※№３と同様

353 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

354 16.肯定的な意見 　頑張って下さい。

　

　※№３と同様

355 16.肯定的な意見

　今現在九州電力１社の独占企業で、この年まで、市が地域電力会社を創ることができる

とは思ってもいませんでした。自分の家の電気代が高いと思い乍ら、比べるすべもなかった

昔、知り合いの方が集金業務をされていましたが、１主婦の給料としてもとしてもかなりの額

を得られていたようで、その方の姉妹、知人と同じ仕事をされていたようです。それだけ優良

企業という事です。この利益を市の財源に出来たら、市の繁栄につながると思います。

　

　※№３と同様

356 16.肯定的な意見 　是非設立して下さい。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

357 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

358 16.肯定的な意見 　財源不足の延岡市にとって良い案だと思う。

　

　※№３と同様

359 16.肯定的な意見

　年金で細々と暮らしています。（淋しい１人暮しです。）今のコロナの状況で、買い物を

済ませると、自宅にこもっています。どうしても我慢できない時に暖房をつけます。敷マットは１

日中、淋しいのでテレビも１日中です。電気料金の引き下げはとてもうれしいです。

　

　

　※№３と同様

360 16.肯定的な意見 　この事業計画に賛同致します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

361 16.肯定的な意見

　夫の遺族年金で暮らしています。毎月の支払いに悩みながらの生活です。ずっと家の中に

いると暖房代も大変です。（もちろん夏は冷房代です。）グーグルで事業計画（案）を見

ました。わからないことばかりですが、電気代の引き下げはうれしいですし、低炭素の町づくり

の核にとの考えは大賛成です。

　

　

　※№３と同様

362 16.肯定的な意見 　いつも新しい試みへの挑戦に感謝します。がんばってください。

　

　※№３と同様

363 16.肯定的な意見

　自治体も国の交付金のみを当にせず独自の財源を確保するために試行錯誤する必要が

ある。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

364 14.広報周知 　もう少し市民が分かる説明をして下さい。

　

　計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載していますので

ご覧下さい。

　また、今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰ

Ｒを積極的に行っていきたいと思います。

365 16.肯定的な意見 　賛成です。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

366 16.肯定的な意見 　大いに賛成です。

　

　※№３と同様
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367 16.肯定的な意見 　電気料が安くなる事は良い事と思います。

　

　※№３と同様

368 16.肯定的な意見 　財源確保のため、大変良い案だと思います。

　

　※№３と同様

369 16.肯定的な意見 　大いに賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

370 16.肯定的な意見 　大変良い計画だと思います。よろしくお願いします。

　

　※№３と同様

371 16.肯定的な意見 　少しでも、家庭に役立ってくれる事を楽しみにしてます。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

372 16.肯定的な意見 　とっても良いことです。

　

　※№３と同様

373 16.肯定的な意見 　すばらしい取り組みだと思います。計画が実行できる事を願ってます。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

374 16.肯定的な意見 　創業事業計画大変良いことです。宜しくお願い致します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

375 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

376 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

377 16.肯定的な意見 　良い計画です。すみやかに進めて下さい。

　

　※№３と同様

378 16.肯定的な意見 　応援します。

　

　※№３と同様

379 16.肯定的な意見
　とっても素晴らしい事業計画。一日も早く実現して延岡の活気の原動力になれる事応援

いたします。

　

　※№３と同様

380 16.肯定的な意見 　是非々、実現出来る様お願いします。

　

　※№３と同様

381 16.肯定的な意見 　よい計画だと思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

382 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

383 18.その他 　頑張りましょう！！
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

384 16.肯定的な意見 　大いに進めて下さい。

　

　※№３と同様

385 16.肯定的な意見 　頑張って下さい。

　

　※№３と同様

386 16.肯定的な意見 　良い案だと思います。

　

　※№３と同様

387 16.肯定的な意見 　よろしくお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

388 16.肯定的な意見 　頑張って下さい。

　

　※№３と同様

389 16.肯定的な意見 　賛成します。電気代が今より安くなるというのも魅力です。利益が市の財源になるというの

も素晴らしいと思います。

　

　※№３と同様

390 16.肯定的な意見 　延岡に電力会社が出来る事は大変喜こばしいこと、賛成です。消費者にも、市に対しても

少しでも税として返ってくると聞き、ぜひ進めてもらいたいです。

　

　※№３と同様

391 16.肯定的な意見
　我が家の収入は年金の為、電気料金が少しでも安くなれば家計が楽になるから賛成致し

ます。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

392 16.肯定的な意見 　契約後今までと変わりなく使用出来、少しでも安くなれば有難いと思います。

　

　※№３と同様

393 16.肯定的な意見 　市長選の時の公約で記憶に有ります。案に賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。
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394 16.肯定的な意見 　料金が安くなるのはありがたい。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

395 18.その他 　市民の為になるなら堂々とオープンにすべし。

　計画案については、市内４会場で市民説明会を行うとともに、パブリックコメント募集を行

いました。また、説明会に参加できない方のために、市長が説明する動画を市のホームペー

ジやフェイスブックにも掲載していますのでご覧下さい。

　市議会には議員全員に説明し、電力関係の特別委員会の中でも３回に渡り詳細に審

査いただいており、今後３月定例市議会における質疑により、理解を求めていきたいと思い

ます。

　今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰＲを

積極的に行っていきたいと思います。

396 16.肯定的な意見

　新電力会社創業には、賛成です。色々なうわさも聞きますが、助かるのにと思います。議

会に提案しても進まないのも議員さん達の反対する議員さんなんだと思ってます。市民の為

に居る議員さんがなぜ？市民の為なら賛成できない、市長が提案する事に反対するどうかと

思います。私達は電気代がもっと安いならうれしいです。その分市の財源になると思います。

延岡市も高齢者が多く安い年金での生活水道料金値下げも助かってると思います。一番

使う水道、電気　議員さん考えて下さい。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

397 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

398 16.肯定的な意見 　早く進めてほしいと思っています。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

399 16.肯定的な意見 　応援します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

400 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

401 16.肯定的な意見 　我が家はオール電化なので、電気代が安くなると、とても助かります。しかも、一部が市の財

源となるのは、とても嬉しく思います。ぜひ、実現する事を願います。

　

　※№３と同様

402 18.その他

　政策だけではなく、市民に係わることを幅広く公表していただきたい。

　延岡は高齢化が進んでいる為災害に対応できるように対応して下さい。先日の台風で避

難を呼びかけていましたが延岡高校は１教室のみ（６世帯）のみの開放しかありませんで

した。その為断られる人も多数おられました。１教室の開放もどうかと思いますが、そのような

情報も事前に発信していただきたいと思います。

　

　避難場所の情報は、市のホームページや、フェイスブック、LINE等で公表していますが、

今後とも安心して避難できるような避難場所の確保を行っていきます。

403 16.肯定的な意見

　地域新電力会社ができ、その収益が延岡市の財源になるなら、良い事です。福祉や子育

て、教育、高齢者の支援に財源として使えるなら最高です。是非実行して下さい、大賛成

です。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

404 16.肯定的な意見

　とても有難いとりくみだと思います。反対の方（議員さん）がおられるそうですが意味がわか

りません。大賛成です。頑張って下さい。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

405 16.肯定的な意見 　市の財源になるとききました。ありがたいことだと思います。早く始めてもらいたいです。

　

　※№３と同様

406 16.肯定的な意見 　電気料金が安くなるのならば賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

407 16.肯定的な意見 　電気料金が安くなるなら賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

408 16.肯定的な意見 　大賛成致します。

　

　※№３と同様

409 16.肯定的な意見 　賛成致します。

　

　※№３と同様

410 16.肯定的な意見 　賛成致します。

　

　※№３と同様

411 16.肯定的な意見 　電気料金安いなら賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

412 16.肯定的な意見 　安くなる事大へんけっこうです。

　

　※№３と同様

413 16.肯定的な意見 　安くなることは大変助かります。大賛成致します。

　

　※№３と同様

414 16.肯定的な意見 　うちの家族は全員大賛成です！

　

　※№３と同様
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415 16.肯定的な意見 　電気代安くなってほしい。

　

　※№３と同様

416 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

417 16.肯定的な意見 　安くなるのは賛成。

　

　※№３と同様

418 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

419 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

420 16.肯定的な意見 　賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

421 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

422 16.肯定的な意見 　賛成です。

　

　※№３と同様

423 16.肯定的な意見

　年金生活者です。今まで説明会にも行っており大賛成です。利益を市民のために使うこと

が一番の理由です。料金は九電と同じでも延岡市の電力会社に替えたいです。市民のこと

を考えてくれる今の市長さんに賛成します。

　

　

　※№３と同様

424 16.肯定的な意見 　助かります。家族が多いです。水道代も嬉しかったです。賛成です。子供家計が助かりま

す。

　

　※№３と同様

425 16.肯定的な意見 　賛成します。

　

　※№３と同様

426 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

427 16.肯定的な意見 　賛成します。

　

　※№３と同様

428 16.肯定的な意見 　賛成します。

　

　※№３と同様

429 16.肯定的な意見 　ぜひお願いします。賛成です。

　

　※№３と同様

430 16.肯定的な意見 　賛成です。少しでも助かる。

　

　※№３と同様

431 16.肯定的な意見 　市民の為になります。賛成します。

　

　※№３と同様

432 16.肯定的な意見 　利益が市の方に入るのであれば賛成です。少しでも助かります。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

433 16.肯定的な意見

　「新電力会社設立」。市長さんが市長選の公約とされたときは、私達市民は以前より九

州電力が独占企業として、長年に亘り市民に溶けこんでいることから、そんなことが実現でき

るであろうかと、疑問に思った面もありましたが、「水道料金の問題」「ごみ袋の見直し」の他、

「なんでも総合相談センターの設置」等、過去にない市長さんの市民目線での市民生活を

ハード、ソフト両面からの考えで、実現実行されることから見ても、今回の地域新電力会社

事業の取り組みには、予期せぬ事案や反対意見もあろうかと思いますが、私達市民生活を

より一層安定と豊かにすることを思えば、是非共、設立を実現して頂きたく希望します。当市

も少子高齢化が加速する現実を見ると、今後益々市の財源の確保は難しくなるものと思わ

れることからして、微力ではございますが、市長さんへのご協力は今後も変わりなく致す所存

で御座います。

　

　

　※№３と同様

434 16.肯定的な意見
　市に限らず自治体においていずれも財源に限界があります。目に見える期間に還元できる

事も期待してやまないところです。市民にとってわずかでもプラスになる事は市議会一致で進

めて欲しいものです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

435 16.肯定的な意見

　財源確保のために会社設立するのはとてもいい考えだと思います。電気料金は必ず払わ

なければならないのでその料金が安くなり、延岡市の財源にもなるならば１日も早く実現して

欲しいです。延岡の活性化期待してます！！

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

436 16.肯定的な意見 　是非とも欲しいです。財源難の折このことは必要と思います。

　

　※№３と同様
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437 16.肯定的な意見 　自分は延岡市の人がみんな潤えば協力したいと思います。

　

　※№３と同様

438 16.肯定的な意見 　延岡電力賛成です。

　

　※№３と同様

439 16.肯定的な意見 　延岡電力に期待してます。賛成です。

　

　※№３と同様

440 16.肯定的な意見 　楽しみにしています。頑張って下さい。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

441 16.肯定的な意見
　延岡市の家の電気料が下がるのは大変良い事だと思います。その上市の財源になるのな

ら良い事で大賛成です。がんばって下さい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

442 16.肯定的な意見

　賛成です。詳しいことはまだ分かりませんが、いろいろなところが電力会社を作っています。

延岡市が作って悪いことはないと思います。延岡の財源になるのにして見て、やって見ないと

分かりません。詳しいことがわかりましたら、又、説明をお願いします。自分たちの使っている電

力が一部の人の会社の為の高い給料に支払われるならば延岡市の為に使ってほしい。

　

　

　※№３と同様

443 16.肯定的な意見

　地域電力会社という名称は以前から耳にしておりましたが、あまり身近に感じてはいません

でした。今回、新聞とか市の広報とかで少しは目にするようになってきた感じが致します。しか

し、未だほとんどの人が目にする事はあっても深く考える機会がないのではないかと思います。

実現すれば、市民にはいろいろ利点があると思いますので、もう少しわかりやすく理解出来る

機会があれば良いか？と思っております。

　

　※№３と同様

444 16.肯定的な意見

　賛成です。改革なくしては、前には進みません。私達は延岡の街をもっと住みやすい街にし

てほしいのです。魅力のある街にしてほしいのです。そのためには何が必要かを考えるべきで

す。反対の意見もあるでしょうが何故反対なのですか？理由を聞かせて下さい。しがらみのな

い市政を望みます！読谷山市長には今後も延岡の舵取役を続けてほしいと思っています。

よろしくお願いします。

　

　※№３と同様

445 16.肯定的な意見
　私達市民が市長の公約に賛同し選んだのですから、市長の良いと思われる施策を行って

下さい。応援しています。未就児を持つ親としては、少しでも電気代が安くなることは、うれし

い限りです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

446 16.肯定的な意見

　自営業を営んでいて現在、auでんきと契約しています。延岡市が電気代を安く出来るの

なら、延岡市の電力会社に契約したいと考えます。そのことによって市の財源になればとても

良いので、地域新電力会社をぜひ設立してほしいです。

　

　

　※№３と同様

447 16.肯定的な意見 　電気代が少しでも安くなって、市の財源になればこんなに良いことはありません。冬場は電

気代が驚くほど高いので、新電力会社の設立を希望します。

　

　※№３と同様

448 16.肯定的な意見 　将来的に電気代が安くなって市民の暮らしが少しでも良くなればいい。新電力会社設立に

賛成します。

　

　※№３と同様

449 16.肯定的な意見

　こんな素晴らしい計画であるのに反対する市議会議員がいるそうです。なんで反対するの

か反対理由を聞きたいし、反対するならば財源確保の代替え案を提出するように言いたい。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

450 16.肯定的な意見

　今はオール電化の時代。私も10年前に100万円かけてオール電化にしました。安くなりま

すとの事でしたが、電気代は安くなかったように思います。もうそろそろ、IHクッキングヒーター、

ヒートポンプ、給湯器の買い替え時期になると心配しています。（私事です）

　「延岡地域電力会社創業事業計画」素晴らしい事と思います。ぜひ実現させてください。

心から応援しています。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

451 16.肯定的な意見

　こんな素晴らしい計画であるのに反対する議員さんがいるようですが、なぜ反対するのか理

由を知りたいです。また財源の確保となる代替え案の提出をお願いしたいです。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

452 16.肯定的な意見

　電気料金が安くなる事は嬉しいです。ただ、今の電気契約からスムーズに移行できるのか

心配です。基本的に賛成です。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　契約手続についても分かりやすい説明を丁寧に行っていきたいと思います。

453 16.肯定的な意見

　電力会社を設立し、利益が出るようになり中小事業者、家庭に安く提供できるようになれ

ば大賛成です。市の財源が潤い市民が喜んで生活出来るようにしてもらいたいです。私は電

力会社設立には大賛成です。一日も早い設立を願っています。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

454 16.肯定的な意見

　市がうるおい、利益が出て、延岡市にそのことが役立つのであれば大賛成です。特別な工

事をすることもなく電気料金も安くなるとのことなので特に反対する理由はありません。有効に

活用していただけるならば・・・と思います。

　

　※№３と同様
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455 16.肯定的な意見

　新電力会社設立は素晴らしいこと、消費者全ての人が電力会社やメニューを自由に選択

できるようになり、私達市民が安い電気の提供を受けることができ、本当にありがたいことです

（恩恵を受けています。）。これも市長さんが身を粉にして市民を思う気持で少しでも電気

料金を安くしてあげたい本当に嬉しいことです。この素晴らしい議案に大賛成です。また、以

前から市議の市長さんに対する強い風向批判がありました。今回も同様の市長さんの意向

に反対する市議さんたちが浮かびましたね。なぜ反対するのかが分かりません。反対するので

あれば堂々と意見をのべて欲しいものです。もっと市長さんに寄り添い、良き延岡市を作って

いけたらと思います。議案には大賛成です。

　

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんので、ご

理解ください。

456 16.肯定的な意見 　賛成である。俺達の代より先を見計って上手いけばいい
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

457 16.肯定的な意見 　新電力作りは大賛成です。市民のために考えてくださり反対することは何もないです。議員

の方も皆様で市長さんの力になり、市民のためにがんばって頂きたいと思います。

　

　

　※№３と同様

458 12.災害時の対応

　電力会社事業は賛成である。読谷山市長の事業に感謝したい。しかし、停電になったとき

どうなるかやはり九電に頼るべきか迷うところだ。市長のやることはすごい。今までにないこと

だ。ありがとうと言いたい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　停電時の対応は、これまでと何も変わらず、電力の供給には九州電力送配電㈱の送電

線を使用しますので、停電等の復旧作業もこれまで同様同社が行います。

459 16.肯定的な意見 　賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

460 16.肯定的な意見 　年金生活の中で少しでも電気料が安くなってくれるのならとても良い事だと思います。少し

ずつでもうるおいのある生活がしたいです。

　

　※№３と同様

461 16.肯定的な意見 　年金生活なので電気料金が少しでも安くなることはありがたい。賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

462 16.肯定的な意見 　電力会社事業で賛成か反対かは電力代が上がらない方に賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

463 16.肯定的な意見 　電気料金が安くなるとよいです。

　

　※№３と同様

464 16.肯定的な意見 　利益が市の方に還元され、電気代が安くなるようなので賛成します。

　

　※№３と同様

465
07.電源調達

（再エネ・卒FIT）

　太陽光発電を設置してから10年以上経過し、売電価格が安くなったので九州電力では

ない会社と契約しています。延岡市が九電より少しでも高く買い取ってくれればと思います。

　

　まずは、設立予定の新会社の事業経営を軌道に乗せることに注力し、経営が安定した

段階で、自然エネルギーによる電源調達を検討する考えです。

466 16.肯定的な意見 　電気代が安くなるのであれば賛成します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

467 16.肯定的な意見 　電気代が安くなるのと利益が市の方に還元されれば賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

468 16.肯定的な意見 　収益で福祉、介護、子育て、教育、道路その他色々の改革が出来ることはうれしいことで

す。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

469 16.肯定的な意見

　電気代が市の財源になり、電気料金が安くなることはすばらしいです。収益で福祉、介

護、子育て、教育などいろいろな改革ができるようになることはうれしいことです。この議案に

反対する市議会議員がいるそうですが、なぜ反対するのか理由を聞かせてほしいです。他の

財源確保の代替案があるなら聞かせて欲しいです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんので、ご

理解ください。

470 16.肯定的な意見
　こんなにすばらしい議案なのに反対する市議会議員がいるそうです。なんで反対するのか

理由を聞きたい。反対するならば財源確保の代替案を提出してもらいたい。

　

　※№３と同様

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんので、ご

理解ください。

471 16.肯定的な意見

　新電力会社で市が潤うと延岡市に転入してくる人も増えると思います。とても素晴らしい取

り組みだと思います。

　

　

　※№３と同様

472 16.肯定的な意見

　集まった電気代が市の財源になり今より電気料金が安くなることはすばらしいこと。電気を

使う職場なのでとてもありがたい。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

473 16.肯定的な意見 　収益で福祉、介護、子育て、教育、道路その他色々の改革ができることはうれしいことで

す。

　

　※№３と同様

474 16.肯定的な意見 　集まった電気代で市が潤うのはとても良い事。今より電気代が安くなるのはとても魅力的で

ある。

　

　※№３と同様
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475 16.肯定的な意見 　少しでも安くなれば賛成

　

　※№３と同様

476 16.肯定的な意見 　少しでも安くなれば賛成
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

477 16.肯定的な意見 　新電力会社の設立に賛成します。電気代が安くなれば家計が助かります。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

478 16.肯定的な意見 　新電力会社の設立に向けてぜひとも取り組んでほしい。延岡市、市民、いろいろな事業所

も期待しています。

　

　※№３と同様

479 16.肯定的な意見
　中小事業所で働いているが、毎月電気代がかかって大変なので少しでも安くなればと思い

ます。一日でも早く新電力会社の設立を望みます。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

480 16.肯定的な意見 　新電力会社が出来て電気が安くなったり、市の財源になるので賛成です。

　

　

　※№３と同様

481 16.肯定的な意見 　電気の小売業への参入が自由化されているので、ぜひ延岡市も設立してもらいたい。市

民や事業者が少しでも電気代が安くなれば助かります。

　

　※№３と同様

482 16.肯定的な意見 　一般市民としては、少しでも料金が安くなる方が理想です。この計画により、それが可能で

あれば、賛同します。また、延岡市にとっても良いとなれば、尚更です。

　

　※№３と同様

483 16.肯定的な意見 　電気料金が少しでも安くなるとありがたいです。

　

　※№３と同様

484 16.肯定的な意見 　賛成。

　

　※№３と同様

485 16.肯定的な意見
　新電力会社で市が潤えば、延岡市に転入及びUターンしてくる人も増える事と思います。

１人でも人口を増して活気のある町にする事が出来ると思います。とても良い取り組みで

す、是非進めてほしいです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

486 16.肯定的な意見 　新電力会社ができて、市が潤えば、人口も増えて来ると思います。

　

　※№３と同様

487 16.肯定的な意見 　集まった電気代が市の財源になって、今より電気料金が安くなるのは嬉しいです。

　

　※№３と同様

488 16.肯定的な意見

　こんなすばらしい議案であるのに反対する市議会議員がいるようです。なぜ反対するのか

理由を聞きたいし、反対するならば財源確保の代替え案を提出するように言いたいです。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

489 06.電源調達

　①電気の需要と供給のバランスはとれるのか。

　②バランスがこわれた時、電気の値段が何倍にもなるのではないか。

　③九電から電気をどういう状況で買うのか。

　④値段は毎月一定しているのか。

　⑤電気は余ってもプールできないのではないか。

①電気の需要と供給は、調達も含めてバランシンググループに委託するため、バランスが取

れます。

②インバランス料金も含めて固定価格(10円/kWh(税別))で安定的に調達できるように

なります。

③調達は直接九電からではなく、バランシンググループを通じて行います。

④調達価格は固定です。

⑤電気が余らないよう、委託先のバランシンググループで調整してもらいます。

490 16.肯定的な意見 　電気料金が少しでも安くなれば大賛成です。財源も残りますし大変良い事だと思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

491 16.肯定的な意見 　電気料金が少しでも安くなれば賛成です。頑張って下さい。

　

　※№３と同様

492 16.肯定的な意見 　「九州」ではなく「延岡」に電力会社が出来るのは電気代金が安くなると思いますので、良

い事だと思います。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

493 16.肯定的な意見 　何よりお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

494 16.肯定的な意見 　一日も早く実行になりますように。応援してますので、頑張って下さい。

　

　※№３と同様

495 16.肯定的な意見 　何よりの願いです。一日も早く実行に移してほしいものです。

　

　※№３と同様

496 16.肯定的な意見 　僕達はこれから先の事をみて、是非実現して欲しいです。市民の為になります。お願いしま

す。

　

　※№３と同様
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497 16.肯定的な意見
　以前市長さんから岡山においての実績を耳にしました。良く理解したつもりですが、はっきり

と頭の中に入っていないのが現状です。めげずにやり通してくださる事を願っています。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　計画案を市長が説明する動画を市のホームページやフェイスブックにも掲載していますので

ご覧下さい。

　また、今後、会社の設立が明らかになった段階で、改めて様々な機会を通じて広報やＰ

Ｒを積極的に行っていきたいと思います。

498 16.肯定的な意見 　一刻も早く実現して私達の生活を助けて下さい。お願いします。

　

　※№３と同様

499 16.肯定的な意見 　一刻も早く計画を実行してほしい。

　

　※№３と同様

500 16.肯定的な意見 　是非お願い致します。期待してまってます。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

501 16.肯定的な意見 　是非お願い致します。

　

　※№３と同様

502 16.肯定的な意見 　延岡電力を夢でることなく実行に向け成功を祈りまっています。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

503 16.肯定的な意見 　岡山電力で成功していますから自信持って延岡電力を実行してください。

　

　※№３と同様

504 16.肯定的な意見

　地域新電力会社の設立を早く進めて頂きたいと思っています。計画案も読ませて頂きまし

たが多くの市民の皆さんも賛成だと言っている声を聞きます。色々なプランも織り混ぜながら

作って頂きたい。最初は大変だと思いますが良い物は良いと言う事を教え皆んなで声かけを

して行きたいと思う。

　

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

505 16.肯定的な意見 　お仕事お疲れさまです。賛成致します。少しでも安くなったら年金生活なので助かります。

　

　※№３と同様

506 16.肯定的な意見 　延岡市のこれからの財源確保の為に一日も早く設立をお願い致します。

　

　※№３と同様

507 16.肯定的な意見 　市の財源を増やして、行政サービスの充実をお願いします。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

508 16.肯定的な意見 　地域電力会社の設立を実現してほしい。

　

　※№３と同様

509 16.肯定的な意見 　賛成致します。頑張って下さい。 　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

510 16.肯定的な意見
　一市民として、生活を考えた時に、少しでも料金が安くなるというのに、それがしっかりと考え

られ計画されないのがなぜなのだろうとすら思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

511 16.肯定的な意見 　この生活状態の中では、電気代が少しでも安くなるというのはうれしいです。利益が市の財

源に組み込まれれば、いろんなサービスがしやすくなると思います。

　

　※№３と同様

512 16.肯定的な意見 　コロナ禍で仕事がありません。電気料金だけでも下るのであればとても助かります。是非実

現させて下さい！！

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

513 16.肯定的な意見 　電力会社に協力致します。賛成です。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

514 16.肯定的な意見

　延岡に新電力会社が出来る！楽しみ。競争相手は大変でしょう。今迄、いい目をして来

たから仕方ないです。宮崎にも新電力会社が出来てるのに。まだ延岡は出来てない。市議

の方々も市民の為に働けるのだから精一杯、動いて下さい。次の市議会議員の顔ぶれが楽

しみです。

　

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

515 16.肯定的な意見 　新電力会社、早く造って下さい。

　

　※№３と同様

516 16.肯定的な意見

　新電力で電気代が安くなる事がとても良いと思います。ですが市議の方が反対されている

理由が分かりません。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

　

517 16.肯定的な意見 　新電力会社創業は賛成です。電気代が安くなるなら、良い事だと思います。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。
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518 16.肯定的な意見

　延岡に新電力会社が出来ることに市議会が反対する意味がわかりません。電気料が安く

なる。市民の為に考える市議会であってほしいと思います。延岡市の為に行動を起こしてほ

しい。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

　なお、市議会議員の方々のお考えについては、当方は回答する立場にありませんのでご

理解ください。

519 16.肯定的な意見 　延岡市の財源になるのならとてもいいと思います。ぜひがんばってやっていただきたいです。

　

　※№３と同様

520 16.肯定的な意見 　延岡市の財源になるなら、市民も助かります。早く計画がすすみますようにお願いします。

　

　※№３と同様

521 16.肯定的な意見 　延岡市の財源になるのであれば良いと思います。

　

　※№３と同様

522 16.肯定的な意見 　延岡市の財源がうるおうなら建設お願いします。

　

　※№３と同様

523 16.肯定的な意見 　延岡市の財源がうるおうなら是非お願いします。計画が早く進みますよう応援致します。
　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

524 16.肯定的な意見 　特に市の財源に繋がる事は、とても良いと考えますので、賛成したいと思います。期待して

おります。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

525 16.肯定的な意見
　資料を読ませて頂きました。安い電気の提供や事業利益を市に寄附されることによって市

の財源確保ができるとありました。市民にとっては、人口減少になりつつあるこれからはとても

良いことだと思います。賛成です。

　

　※№３と同様

526 16.肯定的な意見

　苦しい生活費を毎日きりつめて生活していってるのが現状です。少しでも安くなり、市の財

政にも潤していく事が出来るならば、賛成です。今から延岡は人口減になっていくのがヒシヒ

シと胸痛む思いです。将来、生活が明るくなろうとしている計画にこの事業是非進めていただ

きたい。よろしくお願いします。

　

　※№３と同様

527 16.肯定的な意見 　市のための金が増える事ができれば、早目に作ることを願います。

　

　※№３と同様

528 16.肯定的な意見
　電気料金が安くなり、収益が市の財源になることはすばらしいと思います。賛成します。

　今後、市議会等の審議を経て、市民・市内事業者の電気料金引下げと市の財源確保

のために令和3年度中の会社の設立を目指して取り組んでまいります。

529 16.肯定的な意見

　賛成です。電気料金が安くなり、その収益が延岡市の財源になることで延岡市が潤い、教

育や子育て、福祉、道路、観光などに生かせるならば、これまでと違った延岡市となります。

うちには未就学児がおりますのでとても助かります。応援しています。延岡市が大きく変ろうと

しています。ありがとうございます。

　

　※№３と同様
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